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RESUMEN:   

SEGUNDA SECCIÓN: 

Así Bendecido pueblo, en esta segunda sesión, yo quiero que toquemos algo más profundo que se trata 
del ministerio en referencia a esta pintura que hemos mostrado a el mundo entero, esta fotografía de lo 
que está sucediendo en Gaza. No hemos tocado todo lo que sucede en Ucrania, pero algo que tocó el 
corazón. Hubiéremos podido hablar del coronavirus, pero esto es clave. Así que aquí será donde 
lanzaremos esta parte aquí.  

 
Quiero abordar todo el evento que EL SEÑOR ha presentado ante ustedes, la guerra que está ocurriendo. 

Se les dijo que el enemigo está ahí. ÉL está ahí, y es solo cuestión de cuándo vendrá, no de si vendrá. 

Cuando venga, EL SEÑOR mismo lo combatirá y lo eliminará, ¿verdad? Eso se les dijo claramente, pero 

desafortunadamente no lo entendieron bien, ¿verdad? Incluso había instrucciones incorporadas de que 

el enemigo siempre está ahí. 

Número 2, solo EL SEÑOR peleará contra el enemigo. ¿Correcto? Número 3, ustedes también deben 

estar en comunión con DIOS para que EL SEÑOR esté siempre disponible para luchar contra el enemigo 

en su nombre. Hay muchas instrucciones allí. Y además de eso, hay más que se ha presentado ante 

ustedes, la idea de que tienen tecnología, tiene todo. Y así últimamente voy a dar un pequeño ejemplo 

de lo que ha estado sucediendo últimamente. Han venido a buscar consejo. Y en este caso particular, 

fue bastante sorprendente porque, aunque estoy en vivo, puedo decirlo, efectivamente la embajada al 

lugar donde estaba el profeta DEL SEÑOR. Oh sí. Y lo pusieron por escrito.  

Así que han estado viniendo y se han dado instrucciones en muchos lugares. Y sí, algunos de ellos no se 

registraron, porque lo hiciste. Está bien. El presidente de la Federación Judía recientemente, todos vienen a 

preguntar. De repente, hay una intervención SEÑOR. 

En realidad, sí, hay una intervención ahora, EL SEÑOR ha tomado una acción, ¿verdad? Para que de 

repente se den cuenta de la importancia aquí, ¿entienden? Hay una importancia aquí. Y es allí donde 

quiero entrar. Porque la instrucción fue clara:  

Número 1: De generación en generación, el enemigo debe venir.  

Número 2: Cuando venga, es EL SEÑOR quien lo derrotará y lo aniquilará.  

Número 3: Además, está la instrucción oculta: Nunca olviden lo que te hicieron cuando los atacaron a 

ustedes.  
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Número 4: Nunca olviden el daño que les causaron cuando los atacaron.  

Pero olvidaron, ¿verdad? ¿Estamos juntos? Sí, ellos lo olvidaron. Ahora de repente parece que están 

retrocediendo y regresando hacia donde está su ayuda. Está bien. Yo sé, sé mucho. No lo estoy 

compartiendo ahora en esta transmisión, realmente. Esto... 

Si quisiera sentarme y hablar sobre eso y sobre la escritura de esas leyes, podría hacerlo aquí. No olviden, 

unas pocas palabras. Numero 1: No olviden que los atacaron e infligieron un daño inimaginable. Increíble, 

¿verdad? Número 2: Ahora que no olviden que cuando vinieron, yo fui quien los atacó y los rechazó, 

¿verdad? Levanten las manos, ¿verdad? No quiero profundizar en eso. Hay mucho que compartir.  No 

podría compartir porque ahora es complicado. Sí, ahora es complicado. Levanto mis manos para 

ayudarlos a levantarse y que los paralíticos se levanten. ¿Huh? Ahora es un poco complicado, 

¿entienden? Pero podría tener una larga sesión con ustedes sobre eso. Ustedes comprenden que EL 

SEÑOR mismo está luchando la batalla. Cuando las manos están bajadas, estaban perdiendo. También 

podría haberles hablado de Segunda de Reyes, ¿recuerdan? No lo mencioné. Quiero decir, que por 

supuesto que he compartido.  

También podría haberles hablado de Segunda de Reyes, donde me encontré con ellos. Les dejé muy 

claro, porque EL SEÑOR me mostró en un sueño mientras me preparaba para encontrarme con ellos. ÉL 

me dio una rosa roja, por supuesto, con espinas, y luego la flor roja y las hojas. Y luego me dijo que fuera 

a ellos en la reunión, que eso es amor, pero ellos tienen que pasar por un juicio, ¿verdad? También podría 

haberles contado cómo en ese sueño el profeta DEL SEÑOR le dijo al rey que tomara esas flechas y las 

lanzara hacia el este, hacia el este, hacia el este. Saben quién está allí, ¿verdad? Quieren eliminar todo 

a su paso hacia el este, y cuando él lanzó las flechas. Pero lo que no entendieron fue cuando me encontré 

con los ministros de esa reunión, me levanté. Me puse de pie y lo demostré. (Randy estaba en esa 

reunión). 

Me puse de pie y dije eso, al golpear la flecha. EL SEÑOR me está diciendo que les diga, que le diga a 

Netanyahu que golpee los dos misiles. El golpeó diciendo esto es cómo sucedió. Permítanme abrirles lo 

que sucedió y que no ven en la Biblia. Y me levanté yo mismo y dije que el rey se levantó e hizo el arco 

con la flecha así. Están compartiendo con ellos, compartiendo con ellos en la embajada allí. Sí. Así que 

dije que el rey se levantó e hizo con el arco con la flecha así hacia el este.  

Pero lo que no ven allí es que el profeta DEL SEÑOR se levantó, vino y apoyó la mano del rey y le dijo: 

ahora podemos golpear, golpear. En cualquier caso, es EL SEÑOR quien hace la batalla. Será solo EL 

SEÑOR. No será la tecnología. No será el progreso en la destreza de sus manos. No podrán eliminar 

rápidamente todas las armas nucleares. Será EL SEÑOR. Una vez que obedezcan AL SEÑOR, todo 

saldrá bien. Parece que ahora hay una comprensión. Ahora vienen. Vienen todo el tiempo a buscar 

orientación, a transmitir.  

Así que ahora, que si fallaron en esa parte. Si no obedecieron y no escucharon, y no están escuchando 

debido a una condición dada, ¿estamos juntos? Una condición espiritual dada en la tierra. Hoy tienen uno 

de los grandes desfiles del Orgullo Gay en Tel Aviv, hoy cada uno de ellos después del ejército, van hacia 

el este. Y sacudí esa montaña y la reduje en 1 metro. Así es. Se sientan allí y adoran al yoga. 

Entonces, si esa es la condición espiritual, ¿cómo podemos resolver cómo se llevará a cabo la 

intervención en ese lugar? La profecía se da desde aquí. La profecía está activa desde aquí. Lo ves en 

tus noticias, es terrible. Entonces, ¿cómo logra esto entrar? La profecía y su cumplimiento se dan. Ahora, 

paso a paso, esto va a ser muy profundo esta noche. Vamos al libro de Hechos, capítulo 3. Bien, el libro 
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de Hechos, capítulo 3. Cuando estén allí, digan Amén a los versículos 19-21. Voy a leer directamente 

Hechos, capítulo 3, versículos 19-21. Dice lo siguiente. ¿Están listos?  

Hechos 3:19-21 (RVR) 19 Así que, arrepentíos y convertíos,(¿está hablando a quién? A ISRAEL) para 

que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio, 

20 y él a Jesucristo, que os fue antes anunciado; 21 a quien dé cierto es necesario que el cielo reciba 

hasta los tiempos de la restauración de todas las cosas, de que habló Dios por boca de sus santos 

profetas que han sido desde tiempo antiguo. 

➢ ¿Qué es eso? Está diciendo que ese día tienen un Salvador, un Salvador Poderoso, ¿verdad? EL 

SEÑOR mismo, ¿verdad? Y nuestro campeón de lucha. Vendrá y luchará por ellos, ¿verdad? 

No quiero ir ahora al capítulo 14 de Zacarías. Aquí por ahora. Y está diciendo que ese salvador vendrá, 

sabemos que ÉL reinará desde Jerusalén, ¿verdad? Y por eso esta guerra que está teniendo lugar nunca 

pueden destruir a Israel, ¿verdad? Y por eso esta guerra que está teniendo lugar nunca puede destruir a 

Israel. Nunca. 

Porque EL MESÍAS debe reinar desde allí, ¿verdad? Lo he visto reinando desde allí. Así que es realmente 

diferente. Incluso lo he visto regresar allí. Así que es realmente diferente. Debe suceder, ¿verdad? Pero 

escucha esto solo por ahora. En primer lugar, paso a paso, está diciendo que cuando EL MESÍAS fue 

arrebatado. Pero el cielo debe retenerlo allí. Debe ser recibido y retenido allí por algún tiempo hasta la 

restauración de todas las cosas. 

¿Podemos ir al versículo 21? ¿Estamos juntos? ÉL dice que el cielo debe recibirlo hasta que llegue 

el momento en que DIOS restaure todo como lo prometió a través de sus santos profetas. Eso es 

serio.  

Ahora puedo agregar algo más. Voy a explicarlo todo. No te preocupes. Voy a agregar otra escritura. Y 

otra, otra. Luego juntaré las cuatro y simplemente las llamo. ¿Verdad? ¿Estamos juntos?  

Sí, otra escritura, Lucas: Capítulo uno. Entonces aquí ha hablado de que EL MESÍAS vendrá, ¿verdad? 

El Salvador vendrá para salvarlos, salvar, por supuesto, la Iglesia. Pero estoy hablando de ellos por un 

momento. Permíteme hoy desligar un poco. ¿Un poco? ¿Verdad? Te dará comprensión, una mejor 

comprensión de la condición de la Iglesia y esta misión en la Iglesia. ¿Verdad? ¿Todavía estamos juntos? 

Está Bien. 

Ahora, el libro de Lucas, capítulo uno, versículo 17. Y esto es solo una introducción para que ahora entre 

en lo que quiero compartir sobre este movimiento de DIOS en la tierra. ¿Cuál es el mensaje, ¿verdad? 

Dije Lucas 17. Está bien, lo leemos juntos dice: 

Lucas 1:17 (RVR) E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, para hacer volver los corazones 

de los padres a los hijos, y de los rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar al Señor un pueblo 

bien dispuesto. 

➢ Eso es lo que habla el Arcángel. Ahora, ese es Gabriel. Tú lo sabes, ¿verdad? ¿Está hablando 

con? Zacarías Tú lo sabes, ¿verdad? Y le está diciendo, ¿recuerdas al que conocí en la sala del 

trono, ese principal que viene. Que cuando ese Principal llega. Hoy tienes que seguirme muy 

cuidadosamente porque nunca he dicho esto. No lo haré de nuevo. No sé si lo haré de nuevo. 
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Y todos los obispos que están sintonizados, están diciendo: ¡Wow! no digas eso, nosotros no somos el 

consejo principal. No estamos ahí, lo que sea. Pero tal vez lo haga. Ahora están sintonizados, ¿verdad?  

Así que ese príncipe que estoy encontrando en la sala del trono, ¿verdad? Recuerda el final. Él vino y 

caminó en mí, dentro de mí. No terminé hoy. Solo tomé lo que necesitábamos para hoy y lo manejé aquí, 

¿verdad? Cómo Netanyahu entró y dijo algo como lo que hicimos a los amalecitas, ¿verdad? 

Pero escucha, él está diciendo que ese principal está viniendo, Juan el Bautista, y está viniendo con 

mi espíritu, dice EL SEÑOR. Escucha esto, él viene con mi espíritu y dice el tipo de tarea que viene 

a hacer. Su descripción de trabajo está ahí, muy clara y limpia. Todos pueden leerla. 

ÉL dice esto hoy, durante 20 años anhelé hacer esto. Ahora puedo hacer esto. Y cuando haga esto, 

ahora tendrás una imagen más grande. ¿Dejarás de lado el egoísmo en el que si me ves ir a donde 

no quieres que vaya a este país, no quieres que vaya y hacer un servicio de sanación, no, quieres 

que vaya y encontrarme con quién? No, no, no, no.  

Hay una imagen más grande. Por favor, permíteme. ¿De acuerdo? Así que ÉL está diciendo que este 

principal está viniendo, que ha venido, y te llevaré de regreso a la sala del trono y al estado del espíritu 

del calor que habla contigo en la sala del trono. Y luego desde la sala del trono, dibujaré para ti la línea 

de tiempo, la cascada. 

Verás que hay una primera venida del que estamos hablando aquí cuando ÉL viene a morir, que el espíritu 

del calor que habla contigo es el único que puede ir delante de él y preparar el camino para ÉL. 

¿Entendiste correctamente? ¿Puedo repetirlo? Te llevaré de regreso cuando sigo hablando del arca del 

pacto del trono. Y la nube vino y DIOS me dijo que me moviera y pusiera mi cabeza y mirara el interior 

de la tierra, el relámpago, directo tres veces. Y DIOS habló conmigo. Y la nube subió allí y se abrió así, 

lo cual no puedo compartir. Y cara a cara como un amigo habla hoy he compartido, ¿verdad? Parece que 

acabo de compartir en este momento. Hoy abriré, te daré el estado del espíritu de quien habla ahora aquí 

dentro del cielo en la sala del trono. Y luego probablemente miraré la cascada de la línea de tiempo 

profética así marcaré para ti la primera mitad y marcaré otra. Y luego verás el significado del espíritu de 

aquí, que está aquí en todo el espectro de la línea de tiempo. 

Sí, me gusta el silencio, me permite moverme ahora. El silencio es muy poderoso. Ahora escucha, está 

diciendo que la descripción del trabajo es limpia y clara y definida ahí. ¿Para qué viene ÉL a consumirlo? 

Puedo leerlo. Permíteme leerlo para ti. Así podrás escucharlo en vivo, cuando viene con el espíritu de 

quien habla. Así que está diciendo que hay diferentes VENIDAS DEL MESÍAS, ¿verdad? Solo espera, 

concéntrate, concéntrate. Y está diciendo que viene con el espíritu del que está hablando aquí, para 

convertir los corazones de los padres hacia sus hijos. Algunas versiones tal vez digan para reconciliar a 

los padres, ¿verdad? 

Tal vez tengas una versión que dice padres, no te preocupes por eso hoy. Debemos limpiar toda la tierra 

esta noche aquí con el equipo médico. Limpiar la tierra.  

Demuéstralo esta noche. Randy, muestra la lluvia de Kakamega. Y primero en un minuto y luego otra 

lluvia. Ahora la lluvia de Kakamega. Y luego mira eso, Mira eso. Mira, esto es increíble que la tierra haya 

llegado aquí, ¿verdad? Sí. Esto es muy impactante. Todos estaban tan sorprendidos. Algunos se 

desmayaron, algunos simplemente colapsaron. Janet está allí. ¿Había alguien más aparte de Janet en 

ese día o estabas tú? ¿Quién eres? Esther. Te enseñarán allí, hija mía. Estabas en el campo, bendecida 

eternamente. 
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El primero, el 5 de junio, eso es serio. Las personas simplemente colapsaron de sorpresa. De sorpresa, 

las personas simplemente colapsaron. Y luego EL ESPÍRITU SANTO, EL ESPÍRITU SANTO. Puedes 

poner el de N’goro. Rápido estaba allí en N’goro. Recuerdo que estabas allí. Y había sequía. No había 

lluvia. Animales, cadáveres, olores, hedor, muerte en la tierra, ¿verdad? Y dijeron, ahora cuando venga 

el aquí, va a abrir aquí, te voy a mostrar de dónde viene la lluvia, ¿verdad? Dijo cosas correctas, sí. 

Tenemos 16 lluvias. Y luego la nube. Mira arriba, mira fuera, mira, ¿de dónde vino el viento? La lluvia ya 

está. La lluvia ya está. Se detuvo. Lo llamé instantáneamente, al instante. (mostraron video) 

Y luego, oh sí, sí, mira, mira cómo el viento atrapa a la gente allí. Mi rápido estaba allí. Fue muy poderoso. 

Y luego cayó la lluvia. Y luego ahora vamos a El Dama Ravin. Podríamos hacer eso hasta llegar a 

Ahmednagar, podríamos. ¡Tremendo! ¿Era esto alguna película? ¿Era eso para bailar? Por eso hoy 

necesito inyectar un poco de gravedad, seriedad y severidad además del baile bajo la lluvia y lo que 

quiero inyectar es un poco de seriedad. Ahora el mensaje, la imagen más grande. Está bien, Abiyán. 

Lluvia en todas partes. 

ÉL está jugando, incluso en Kissi, ¿verdad? ¡Aleluya! Así que el espíritu del Calor, él que está hablando. 

Entonces cuando él está haciendo eso, él está diciendo, ¡hey, hey, hey! Recuerda en el sueño me lleva 

por el hombro, toca mi hombro. ¿Quién habla así? ¿Quién habla así? Que mi hombro en el cielo. La 

reunión en Central Park está a punto de suceder. Se tardan dos semanas en ir. ÉL me lleva arriba. ÉL 

me muestra esa reunión, y él tocó mi hombro y señaló con la mirada. Eso es. Él lo llamó por su nombre. 

Lo llama por su nombre. Ese es él. Ten cuidado ahora. Ten cuidado ahora, ese es él exactamente. Eso 

es. Y luego él me hace también señalar así. Así que ambos señalamos así y eso es lo que sucedió 

después cuando llegó la reunión. Ahora necesitamos pasar por esto. ¿No hay temblor?, el sol temblando, 

las estrellas de neutrones y caminando y la sombra como tú lo ves en Brasil a la sombra caminando la 

sombra que ves en Brasil. (Muestran video) 

Por eso estoy aquí. Así que ahora estoy diciendo, hoy debemos hacer esto. Debemos hacerlo. Sí, incluso 

un niño puede abrir todo, ¿verdad? Para volver los corazones de los padres hacia los hijos y a los 

desobedientes a la sabiduría de los justos, una misión muy clara. ¿Clara, ¿verdad? Pero para que ÉL 

haga eso, tiene que tomar el espíritu de aquellos que están aquí. Y cuando está haciendo eso, ÉL dijo 

que cuando está haciendo eso, esa es la forma en que está preparando el camino. 

En el libro de Hechos, capítulo, no, no escribimos eso, lo hemos leído. Capítulo 3, versículo 21, dice hasta 

que todo haya sido restaurado. Así que esta es la restauración que fue prometida. Y recuerda que él 

dijo, voy a volver contigo también al libro de Mateo 17. Y conozco eventos que no comparto aquí. Conozco 

tanto de los eventos de la montaña de la Transfiguración, incluso la conversación la conozco muy bien. 

Pero después de eso, hicieron una pregunta que vamos a ver. Entonces, ¿por qué dice que él debe 

regresar? Acabamos de verlo, ¿verdad? Y luego se les dio la respuesta.  

Así que sigamos paso a paso. Entonces, ¿qué debe hacer? Volver los corazones de los padres hacia los 

hijos y a los desobedientes a la sabiduría de los justos. Eso es muy poderoso. Esos son grupos de 

personas. Grupos de personas. Recuerden que venimos de Gaza, ¿verdad? La condición de Israel. No 

lo olvides. ¿Verdad? Venimos de la condición de Israel. Están diciendo, ¿cómo encaja esto allí? ¿Por 

qué diste la profecía? ¿Cómo? ¿Cómo encaja allí? ¿Dónde diste la profecía? Ahora eso se ha cumplido. 

¿Cuál es el mensaje? Aprendan. Está aquí ahora. Luego Malaquías, capítulo 4. Mientras estamos allí de 

nuevo. De nuevo. Permítanme por favor, solo ayúdenme. 
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Permítanme mencionar el grupo de personas, sus padres y sus hijos, los desobedientes y los justos, 

los cuatro grupos allí. ¿De acuerdo? Solo concéntrate en mí hoy. Sabrán que no fue un ministerio keniano, 

mi SEÑOR no lo fue. He luchado con esto durante 20 años. Dije que debo hacerlo ahora, debo hacerlo.  

Vayan a Malaquías, capítulo 4. ¿Estamos listos? El último libro del Antiguo Testamento. Entonces, ¿qué 

está diciendo? Antes que nada, solo un momento antes de ir a Malaquías. Solo concéntrate en esto. A 

veces necesito tu contacto visual. Él dice que EL MESÍAS VENDRÍA a Morir, ¿verdad? Morir en la Cruz. 

Pero la preparación del camino requeriría el espíritu del calor de aquel que está aquí ahora, escucha eso, 

lo que significa que la tarea tomaría, oh, no quiero ir demasiado lejos de nuevo, porque voy a llegar a un 

segundo nivel. No quiero adelantarme, ¿de acuerdo? Escucha esto ahora, ese principal Juan llevaría ese 

espíritu de aquel que está hablando aquí hoy, que está yendo por ahí abriendo el cielo y haciendo todas 

estas cosas ante tus ojos, llamando a la nube y todo lo demás requiere que te enfoques en mí. Eso va a 

hacer esa tarea y cuando venga, vendrá para morir, ¿cierto? Ahora verás que hay otra venida. Si me voy 

contigo ahora al libro de Mateo 17, lo cual haremos, verás que EL SEÑOR allí alude a dos venidas y una 

de ellas dice que Juan preparará y la otra dice que yo apareceré y haré estas cosas. Dos venidas, solo 

paso a paso. 

Primero, cuatro grupos de personas. Vamos ahora al capítulo 4 de Malaquías. Hoy no es una broma. 

Quería abrir esto. Mi viaje es largo, ¿verdad? 

Este es el principal del capítulo, estoy hablando del trono. Vamos a razonar ese principal al que llegarás. 

Pero si te fijas bien, él es esencialmente el camino para todo El Antiguo Testamento porque apareció 

antes de que CRISTO viniera. Esto es profundo hoy. 

Dejemos de lado las cosas médicas primero y luego seamos muy cuidadosos. Muy cuidadosos. No es 

una película. He querido compartir sobre mí y el ministerio de esta misión durante 20 a 22, 20 años. 

Quería compartir esto. Por eso dije que, si observo los eventos en la sala del trono en el cielo y el estado 

del espíritu del calor de aquel que habla aquí ahora y la línea de tiempo profética, él es el gobernador de 

toda la línea de tiempo. 

Porque ahora, antes de la primera venida para ir y morir, antes de la primera venida para ir y morir, el 

principal del que estamos hablando, Juan viene llevando mi espíritu. Para cumplir ese trabajo, él necesita 

esta autoridad. Número 2: Antes de que venga EL MESÍAS ahora, para la iglesia, he llegado. Este espíritu 

debe reinar en la tierra y tener capacidad suficiente para preparar a la gente, ¿verdad? Pero, también he 

visto después del Rapto y la Tribulación. Y luego dijo las debilidades de la luz, porque hay demasiada 

oscuridad después de que la iglesia sea llevada.  

Entonces, solo cuando él venía, cuando nos mostraba. No ahora. Él viene en medio de la gran tribulación 

ahora. Así que miré, ahora viene antes de que salgamos de escena. Entonces EL SEÑOR dice un 

testigo de la luz que viene, mi voz. Así que, a lo largo de toda la línea de tiempo, sí, importante a lo 

largo de toda la línea de tiempo. Así que, por favor, hay cosas que quiero compartir. 

Apenas he comenzado. Solo estoy en esto. Hay cosas que quiero compartir. Necesitaremos adentrarnos 

en profundidad esta noche. ¡Huh! Así que más allá de simplemente bailar bajo la lluvia, celebrar las 

personas, lo cual es poderoso, está bien, es bueno hacerlo. Si no lo haces, algo está mal, ¿verdad? Pero 

ahora, ¿cuál es el mensaje que puedes llevar a casa? Yo me llevo esto a casa. Esto es para la eternidad. 

Ahora entiendo mejor. Ahora entiendo. Esta nube es demasiado grande. Esta nube es más grande que 

Kenia, Simplemente tenemos el privilegio de estar en él.  
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Así que ahora Malaquías, mira esto ahora. Entonces eso era Juan conectando, ¿verdad? Está 

conectando, ¿verdad? Pero si miras esto también, lo que estoy a punto de leer, Malaquías capítulo 4, 

versículo 6. Sé que quieres que lea el 5, pero el 6 habla de mí. Pero, ¿el seis? También es sorprendente 

que la Biblia hable de alguien y luego él aparezca. MI SEÑOR, eso también es sorprendente, porque es 

como esperar AL MESÍAS. Y luego hace que llegue, MI SEÑOR. Y ahora especialmente este está 

relacionado con LA VENIDA DEL MESÍAS. De todos modos. ¡Aleluya! 

Así que ahora déjame tener libertad. OK, así que en Malaquías 4:6, sé que hay un 1, 2 y 3. Está bien 

incluso si empiezas desde el 3. Pero en Malaquías 4:6, donde quiero centrarme, verás que es el verso 

más pequeño del Antiguo Testamento. Y EL SEÑOR está hablando a través del profeta Malaquías sobre 

mí.  

Pero habla al final del Antiguo Testamento, cuando entras en una nueva dispensación, que él va a volver. 

¿Dónde? ¡En el Nuevo Testamento, mi SEÑOR! Sí, eso es ahora. Lo va a hacer. ¿Para hacer qué? ¿Para 

cerrar la brecha entre qué? El Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento. No es de extrañar las nubes. 

No es de extrañar el juicio. No es de extrañar las plagas. No es de extrañar el Zika. No es de extrañar el 

Ébola. No es de extrañar el coronavirus. No es de extrañar la ira de los terremotos. No es de extrañar los 

golpes. Cumpliendo el propósito del Antiguo Testamento, MI SEÑOR, en el Nuevo Testamento. Ahora 

mencioné esto por una razón, porque hay una descripción del trabajo que dice que viene a 

restaurar, venir y restaurar. Estos se mencionan de manera muy poderosa porque van a fundamentar 

lo que vamos a discutir, traer las langostas. Mi SEÑOR. 

¿Entendiste ahora, ahora conectando el Nuevo Testamento, ¿qué puedes decir? No quiero decir esto 

así. Ahora puedes entender hacia dónde me dirijo, que algo está mal y debe ser corregido de nuevo. Digo 

literalmente llevar a la Iglesia de CRISTO y finalmente conectarla con el antiguo DIOS de Israel, mi 

SEÑOR. Llevar a la Iglesia de CRISTO y conectarla finalmente con El Reino de DIOS. MI SEÑOR, 

esto es serio. ¿Puedo comenzar a fluir ahora? Permíteme tener libertad después de esa introducción. 

Así que ahora acompáñame ahora que he mencionado esas 3 introducciones. ¿Ahora estás contento de 

estar aquí esta noche? Porque durante 20 años mantuve esto como una botella embotellada con esta 

presión. Pero hoy lo doy al mundo. Está en vivo, en la radio porque han visto a Muhammad, Nagar, Belén, 

Lima, Perú haciendo esto. Solo un incidente no es una broma, no es una broma. La lluvia no es una 

broma Mi SEÑOR. No puedes pararte sobre la tierra, mi SEÑOR, en el suelo DEL SEÑOR. No en un 

armario. No en un armario, por supuesto. Para escuchar. Estás realmente hablando con DIOS en voz 

alta, y le estás diciendo a DIOS que abra el cielo y traiga lluvia aquí y ahora. Mira, mira, el impacto de 

eso. Eso debería hacer que te caigas y escuches que traiga lluvia aquí y ahora. 

Así que hoy necesito hablar porque ahora la manifestación, la identidad, mi identidad bíblica está ahí, 

justo ahí. Todos pueden saberlo, verlo, incluso un niño, incluso un bebé. ¿Así que ahora podemos 

empezar? 

Así que hemos leído el libro de Lucas, capítulo 1, versículo 17, el principal que tomaría mi espíritu. 

Recuerda ir a preparar. Esa es la primera venida, venir a morir. Debe, debe, mi espíritu debe, debe. Oh, 

permíteme decirlo de esta manera. Permíteme caminar de esta manera. Cuando ves las lluvias, hay 

muchas, lluvias, muchas, una sola en la Biblia es un hito. Es todo un monumento, muchas lluvias en esta 

era moderna. Cuando ves, antes de que leas. Cuando ves las lluvias, ¿cómo te suena? ¿Cómo te parece? 

Sé que hay celebración y todo, pero ¿es eso todo o qué te dice eso? Hay algo muy severo ahí, ¿verdad? 

Porque la vez anterior que lo prediqué en la otra vida y recuerda que una noche lo repetí. Recuerda los 
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eventos allí y recuerda que lo compartí. No sé, parece que lo compartí todo. ¿Recuerdas la espada? Sí, 

la parte central de la espada es oscura y pesada, y la parte brillante está brillante y pulida. Y luego les 

dije a todos que se acostaran, recuerda, de esta manera, en esta dirección, acuéstate. Y cuando se 

acostaron, puse la cara hacia abajo, pero el tercero se movió hacia adentro, ¿verdad? Así que comencé 

con el tercero y toda la noche estuve cubierto de sangre, luego me desperté. Normalmente él me lleva de 

vuelta. Ahora, cuando ves la lluvia, ¿qué ves? ¿Qué te dice? En ese momento, los israelíes han caído, 

en ese momento que han perdido la dirección. 

Esto es antes de que leamos. Esto es lo que debería decir. En ese momento, Israel no está adorando a 

su DIOS. En ese momento, en Israel se adoran ídolos. En ese momento, la inmoralidad está llegando. 

Prosperidad y qué y caída, y los sacerdotes consumen la tierra. Hay una caída monumental del pueblo 

del pacto de DIOS. Es tan malo la adoración de ídolos. ÉL está en el trono, por cierto. Es tan malo. 

Los falsos profetas están merodeando por la tierra, MI SEÑOR. Y EL SEÑOR está diciendo, y luego, por 

supuesto, cerré el cielo y ellos deberían contarte sobre esta apertura. También la autoridad que EL 

SEÑOR está mostrando significa que ÉL lo cerrará, ¿verdad? Pero ÉL está diciendo esto. Cuando ves 

eso, ÉL dice, y te llevo de vuelta en el tiempo primero, para que entiendas. Ahora te llevo de vuelta en el 

tiempo primero, para que puedas entender. 

En esta hora, simplemente está diciendo que tomó la unción de la lectura que está aquí, que está de pie 
aquí ahora, y la autoridad de los lectores que estudian aquí ahora. Y la figura, mi SEÑOR, incluso la 
figura. Estoy hablando de la figura, el tipo de figura que puede ir y destruir a la apostasía y tomar 12 
piedras y poner las 12, por las 12 tribus de Israel y arrastrarse hacia EL DIOS de Israel y responder con 
fuego y responderles y volver a ellos de nuevo. Toma su unción, el espíritu, la autoridad, incluso la 
extensión de la figura, todo, la personalidad también, solo eso es capaz, ahora ellos lo siguen.  
 

Entonces, cuando miras la lluvia ahora, usted sabe que EL SEÑOR no solo está recorriendo los países 

un año y ocho meses, recorriendo los países haciendo esto para mostrar al mundo una película. ¿Es eso 

cierto? ¡No! Esto es terrible. Es otra caída, MI SEÑOR, que todo lo que se necesita solo a Él solo a su 

tesoro, solo a su figura, solo a su personalidad, solo a su persona, solo a su unción. Él es capaz 

ahora de restaurar eso. ¡Hey¡, Sí, cuando dejamos de lado el baile también un poco, entonces 

manejamos los asuntos. ¿Vamos juntos? ¿Puedo comenzar ahora el viaje? 

Ay, ay, Amalec se negó a perdonar ese tipo de cosa. ÉL dice que toma todo acerca de él, solo y solo él 

para restaurar. Y si miras lo que dice que se necesita de él para restaurar el poder, es increíble. 

Comienzan mutaciones astronómicas. Naciones en colisión son golpeadas con terremotos. Qué significa 

edificios derrumbándose, océanos, Tsunami. ¡Ay, ay! Mi SEÑOR. ¡Ay, ay! 

El sol está aplaudiendo, MI SEÑOR, su personalidad, su espíritu personal solo él puede ahora 

restaurar el tipo de caída y traer por el temor de DIOS y la adoración de YAHWEH y restaurar un 

pueblo para que recuerden a los amalecitas. ¿Qué es eso? ¿Qué es el espectáculo? Tenemos al sol 

aplaudiendo por la hermosa reunión. Mira, fue una reunión tan hermosa. Mira esa hermosa reunión. Ves 

la hermosa reunión allí. Ves a General Chaca allí mirando al sol aplaudiendo. Ves a mi hijo Zakhar allí 

también mirando al sol aplaudiendo. Y mis hijos y en la TV Goblal, ¿verdad? Y otros. Hay muchos Obispos 

aquí, en vivo. Todos están mirando al sol aplaudir. Sí. ¿Dices? Solo ÉL tiene esa autoridad para restaurar 

eso con esa cantidad de poder. Astronómico, como poder nuclear. (mostraron video) 
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Sí. Mira, Linda está allí. Joro, mi hijo Joro está allí y Lithunda está hablando de eso, ¿verdad? Lithunda 

está tomando su teléfono para grabarlo, ¿verdad? El hijo lo está haciendo bien para nosotros.  

Entonces, ¿podemos entrar ahora para que estés bien informado a partir de hoy y sepas que no es un 

ministerio Kenia? ¡Está bien!. Ese tipo de poder que sacude el sol, MI SEÑOR. Y si quiero puedo decirle 

que cuando vaya a Menengai 6 también lo puedo sacudir, sí, quiero, MI SEÑOR, si escucho la palabra, 

si quiero, ¡ay, ay, ay¡ a un año, ocho meses desde Ahmednagar, que, si llego, ¿no llamaré a la lluvia? 

Solo con mi presencia. ¿De acuerdo? ¡Ay, ay!  Así que ahora. Y nos movemos ahora. 

Así que ahora ya hemos visto Lucas, capítulo uno, versículo 1:17. El Ángel Gabriel es el que habla, el 

Arcángel. Él habla a Zacarías. Que vendrá, pero se le dará el poder de aquel que está hablando aquí en 

ese momento. En ese tiempo estamos todavía en el cielo. Se le dará ese poder y solo esa autoridad. 

¿Podrá él preparar el camino para EL MESÍAS? Ahora, dejando las bromas a un lado, sí, la misión de 

DIOS. Ahora podemos hablar de eso ahora. Bailar está bien. Todo eso está bien. No puedes dejar de 

celebrar. Pero ¿podemos ir más profundo ahora y ser más serios acerca de esto? Sí, ¡Aleluya!  

Y ÉL dice aquí, Malaquías capítulo 4, versículo 6. Puedes leer los versículos. El versículo cinco, promete 

ahí mismo, lo cual es asombroso. Malaquías está terminando la profecía en el Antiguo Testamento 

y está prometiendo El Nuevo Testamento, ¿cierto? que vendrá un conector. Que debe venir y 

conectarte con El Reino de DIOS. Debe venir. ¿Y por qué digo Reino de DIOS? Porque debe venir y 

conectarte con EL DIOS de Israel. Debe venir y conectarte con el Antiguo Testamento. ¿Entiendes por 

qué dije Reino de DIOS? Todo el Antiguo Testamento es Israel. Israel es El Reino de DIOS. Sabes que 

Israel es el Reino de DIOS. Incluso la Nueva Jerusalén lleva el nombre de Israel. Sí, de hecho, 

originalmente El Reino solo lo percibieron como perteneciente a ellos. Permítenos recorrer este 

Malaquías capítulo 4. El último versículo es el Antiguo Testamento, ¿verdad? ¿Prometiendo a quién? el 

que está aquí, MI SEÑOR. 

Ahora puedes ver, que esto separa a Kenia de eso. Ahora que comimos juntos, comimos carne y 

barbacoa juntos. Nos reímos juntos. Para nada. Desde las Escrituras prometiendo que volvería y no 

sorprende que conecte el Nuevo Testamento de nuevo con el Antiguo Testamento, con la tierra, el 

pueblo, la iglesia, con EL DIOS de Israel. No quiero tocar lo que estoy a punto de decir. Permíteme 

cortarlo ahí mismo, que es lo principal, conectar para volver a conectar al Reino de DIOS de Israel. 

Sí, promete y luego aparecer y hacer las cosas del Antiguo Testamento, eso es serio, las cosas 

del Antiguo Testamento y 20 millones son enterrados. COVID y las langostas hacen lo que están 

haciendo. Y con EL DIOS del Antiguo Testamento vienen en la nube con el Antiguo Testamento. 

Y aquellos que me envuelven solo para afirmar y señalar con la nube blanca así y señalar con DIOS, EL 

ESPÍRITU SANTO y el protocolo DEL MESÍAS ellos dicen que no quería que se equivocaran. Así que 

recuerda que comenzamos desde la guerra en Gaza y el hecho de que hay una condición espiritual 

ocurriendo allí para que olviden a los amalecitas y olviden que YAHWEH es quien lucha por ellos para 

terminar con ese tipo de incursión, ¿y luego qué? Y luego ves a muchos emisarios venir, ¿verdad? 

¿Dónde encaja esto? Damos la profecía. ¿Termina ahí? Se cumple. Está en las noticias. Está justo en 

todas las noticias de última hora. Así que ahora el mensaje que está a punto de abrirse. Ahora voy a 

traerte el mensaje. 

Malaquías capítulo 4, versículo 6. Ahora estoy leyendo el último versículo del Antiguo Testamento que 

promete que este príncipe que habla aquí volverá y cumplirá su deber. Mira el deber al que estoy viniendo. 
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¡Hey, hey! Así que hoy te vas a despertar. Lo sé. Bendigo a mis hijos. Bendigo a mis hijas, ¿verdad? Lo 

hago de verdad con todo mi corazón, ¿verdad?  

Pero por favor, también quiero ver el panorama general también, ¿verdad? Sí, él dice que: 

Malaquías 4:5-6 (RVR)  5 He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande 

y terrible. 6 Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los 

padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición. 

Cuando el principal que habla venga, prometido en el versículo 5, dice, ¿dijiste que enviaste mi espíritu, 

el Espíritu? No, para nada. La persona, la personalidad, la figura, el carácter, la unción, el espíritu, 

él mismo ejecuta el deber. Pero mira el deber. El deber está abierto. Todos pueden ver la tarea 

asignada. Por eso realmente quiero entrar. Ahí es donde entramos nosotros. Por favor, alguien. Ahí es 

donde entramos nosotros. Ahí es donde entramos nosotros.  

Así que. Dije que es largo, pero es importante. Versículo 6. La tarea. El deber de esta misión en la tierra. 

La misión de DIOS en la tierra. Malaquías capítulo 4, versículo 6.  Él hará volver el corazón de los 

padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres. Tu versión puede decir de los 

padres, ¿verdad? No hay problema, de los padres a los hijos, ¿verdad? ¿Estás diciendo que la tarea, el 

deber está bien definido, no se puede confundir al respecto? Está impreso en la Biblia, ¿verdad? Sí. 

Convertir el corazón de los padres hacia sus hijos y el corazón de los hijos hacia sus padres. De 

lo contrario, vendré y golpearé toda la tierra con destrucción. Significa que cuando venga, debo 

tener éxito. Esta misión de DIOS debe tener éxito. Tienes que tener éxito. De lo contrario, desaparecerá 

la tierra. Mi SEÑOR. Mi SEÑOR. Oh sí. Quiero traer un poco de seriedad hoy a esto.  

Los lisiados y todo lo hermoso. Las estrellas chocando y todo. La lluvia. Oh, eso es asombroso la nube, 

que los ciegos pueden ver. Y caminar con la sombra de DIOS. En cabo Frio Asombroso en la luz, MI 

SEÑOR, y de repente, cuando pasas así y piensas que no los ha tomado cuando dices así. Muchos ojos 

ciegos y oídos sordos. Esto no es una broma. Así que solo quería enfocarme en esto realmente. Ahora 

ves la misión para esa unción. 

Recuerdo que nos reuníamos en una habitación en algún lugar, algunos pastores en India. Sé que están 

atendiendo ahora. Y están viendo. Brenda, lo muestra en la pantalla grande de esa sala de juntas de ese 

hotel. Y dijeron: "Hombre de DIOS, esta clase de unción nunca la hemos visto en la Biblia. Esto es 

demasiado serio. Esto está fuera de lo común. Por favor, ¿cómo debemos responder a esto?" Sí. Ahora 

la misión. Ahora la instrucción. Y así que hoy es un día serio. Incluso podríamos convocar otro día para 

hablar sobre medicina y todo en Makura. Tal vez solo envíe instrucciones. De verdad, esto es muy serio, 

pero te diré algunas cosas al menos antes de que te vayas, de 5 a 10 minutos. Espera, no, esto es serio. 

La descripción del trabajo, la asignación de tareas está bien estructurada, muy clara y limpia. Muy clara 

y limpia. Permíteme decir el último versículo en el Antiguo Testamento que promete que aquel que habla 

aquí ahora volverá, mi SEÑOR. Y ahora ves, has comprendido rápidamente que viene a construir un 

puente entre el Nuevo Testamento a Israel. No puedo creer que lo haya dicho, finalmente a Israel. Y 

de esa manera, porque Israel es El Reino de DIOS, conectar la iglesia al Reino de DIOS. Finalmente, 

conectando la iglesia al DIOS de Israel. ¡Muy serio! 

Oraste por mí. Voy a la escuela. Oraste por mí. Eso es poderoso. Quiero más. Voy a decretar más esta 

noche. Pero hay una misión. Hay una misión más allá de eso. Mira ahora, vuelves los corazones de los 

padres hacia sus hijos y los corazones de los hijos hacia sus padres, o de lo contrario vendré y 
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golpearé a toda la tierra para su propia destrucción. Esto significa que esta misión debe tener 

éxito. Debe ser así y antes que la Tierra. Esto significa que, si alguien no obedece esto, enfrentarán 

la destrucción, MI SEÑOR. Si alguien no cumple esta misión, esta instrucción aquí, este pobre hombre 

y este padre, enfrentarán la destrucción. Enfrentarán AL SEÑOR DE LOS EJERCITOS. 

Esto significa que, si alguien intenta oponerse a MI SEÑOR, oponerse a esta increíble y noble misión de 

DIOS, enfrentarán la aniquilación total por parte de YAHWEH mismo, mi SEÑOR mismo. Significando, 

si algo sucede, cualquier país que no los reciba enfrentará la destrucción divina de DIOS. Está 

escrito allí por EL SEÑOR mismo. Ahora dime, ¿dónde encuentras tu espacio democrático en las 

Escrituras? Sí, el espacio más democrático en la salvación. ¿Dónde lo encuentras? Cuando dice ve 

a los amalecitas, quita a los bebés de los brazos de sus madres, incluso a los que están 

amamantando, y mátalos con la espada, ¿te suena a derechos humanos o democracia? Solo mira, 

no de manera sencilla, porque se mueve ¿desde dónde? el pacto de redención se movió, desde EL DIOS 

a Abraham, y de Abraham a Isaac y a Jacob. Eso es lo que DIOS está diciendo. Si todos quieren, 

deben unirse a esa línea genealógica. 

Estás siendo injusto. Estás defendiendo tus propios derechos. No, no lo estás haciendo. Estás 

defendiendo sus derechos, sus derechos humanos, porque el hambre es universal, y ahora lo estás 

castigando por ser pobre, por tener hambre. ¿ yo dije eso? No para nada. No para nada. ÉL simplemente 

está mirando la línea de lo que, el plan redentor de la salvación. Si quieres ser parte de ÉL, del Reino, 

eso es mejor. Ese es el Reino al que debes unirte. Esa línea, eso es severo, eso es serio.  

ÉL está diciendo que hay un grupo de personas que hemos visto que se definen como una misión, 

aquellos en quienes puse mi espíritu en la primera venida. Hemos visto grupos de personas, los padres, 

los hijos, los desobedientes, los justos y rectos. Ahora estamos viendo otro grupo nuevamente. 

Definición aquí. ¿Me estás entendiendo correctamente ahora? Fue importante.  

Bueno, espero que no tengas cirugías mañana. Por favor, por favor. Espero, por favor, no me pongas 

bajo presión. Por favor, no lo hagas. O si no tienes, eso es bueno porque solo quiero fluir con esto, porque 

quiero llevarlo hasta el final, para no tener que enseñarlo de nuevo. 

Entonces, ¿puedes mirar a las personas en esta misión en particular? Aquí, en el versículo 6, Malaquías 

capítulo 4, Malaquías dice que los padres que podría haber equipado, ¿con qué los equipaste? ¿Con la 

sabiduría de solo los padres? 

Los padres normalmente son sabios. No lo dudes. Eso es algo normal. No tienes que preocuparte por 

eso, ¿verdad? Los hijos tienden a ser desobedientes, ¿no es así? ¿Lo somos? ¿Dónde vives? ¿Vives 

en la Tierra? Creo que aquí hay madres y padres, ¿verdad? Sí. Los padres normalmente son conocidos 

en el mundo por ser sabios. Bueno, gracias por eso. Así que, déjame encargarme de esto. Hay grupos 

de personas mencionados aquí hoy. Quiero que trabajes conmigo a partir de este punto con mucho 

cuidado. Desde aquí. Ahora, desde aquí. Quiero que tengas mucho cuidado en cómo trabajas porque no 

quiero perderte en ningún momento, porque ahora voy a profundizar para que entiendas esta misión. Sí, 

en lo profundo, totalmente muy profundo. 

Él dice en el sentido normal y natural. Los padres se supone que son equiparables. Haz eso. Los sabios, 

la sabiduría de los justos, y los hijos se supone que son equiparables también, pero son desobedientes. 

¿Puedo comenzar desde ahí? Porque lo yuxtapongo por un momento. Verás cómo el movimiento y la 

línea de tiempo profética lo cambiaron. Pero por ahora, quédate con esto, ¿de acuerdo? 
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Voy a hacer que te respondas a ti mismo. Primero, ¿cuál es la descripción del trabajo? ¿Cuál es la misión 

que se debe lograr? ¿Puedo decirlo de nuevo?  

➢ Número uno: Cambiar los corazones. Cambiar los corazones de los padres a los hijos. 

➢ Número 2: Cambiar los corazones de los desobedientes a los justos, a la sabiduría de los justos.  

➢ Número 3: Preparar un pueblo para EL SEÑOR. Simplemente estoy citando Lucas 1:17, 

¿verdad? Pero realmente es lo mismo que se está hablando aquí, ¿verdad? ¿Seguimos juntos? 

Así que quiero que continuemos en esa misma línea en la que los padres, por ahora, 

supuestamente estamos equiparándolos, igualándolos a la sabiduría de los justos.  

Ahora, te voy a hacer responder a ti mismo porque ahora tienes muchas preguntas, todas las neuronas 

y ganglios, ¿qué son? ¿Qué son en el cerebro? Los circuitos eléctricos del cerebro están corriendo y 

conectándose ahora mismo. ¿Verdad? Los ganglios, la conexión eléctrica que entregas. La actividad 

eléctrica del cerebro en este momento es asombrosa aquí. Pero, ¿qué sigue, ¿verdad? No tengo un 

electroencefalógrafo, algo donde pueda poner un electrodo aquí, poner un electrodo allá y poder leerlo 

en la pantalla. Me encantaría. La psiquiatría dice aquí, no quiero decir mucho para no cruzar líneas. 

Así que vas a responderte a ti mismo, porque está diciendo que ahora estamos equiparando a los padres 

con la sabiduría de los justos, porque eso es lo natural, ¿no? Y ahora estamos considerando a los hijos 

como los desobedientes, ¿verdad? Así que veamos cómo se menciona este principio. ¿Basándonos en 

eso, podemos hacer algunas definiciones? 

Así que tú mismo te responderás primero. Juan capítulo 6, versículo 31. ¿Estás conmigo? Ahora vas a 

responderte a ti mismo, ¿verdad? Juan capítulo 6, versículo 31, ¿estamos juntos? 

Y ellos dicen Juan capítulo 6:31. ÉL dice: 

Juan 6:31 (RVR) Nuestros padres comieron el maná en el desierto, como está escrito: Pan del cielo les 

dio a comer. 

➢ Puedes leerlo en la versión King James, Randy muy rápido, que alguien lo lea en el micrófono 

ahora mismo. Juan 6:31 aquí dice que nuestros antepasados, quiero que lo leas por ti mismo. En 

la versión King James, en el micrófono, quien lo tenga, dice: Que nuestros padres lo hicieron. 

Nuestros padres, mi SEÑOR, nuestros padres. 

Ahora estoy entrando en las definiciones. ¿Quiénes son estos padres que son sabios? ¿A quiénes se 

refiere esta misión que se supone que los conecta con los hijos? ¿Estamos juntos ahora? Por favor, 

camina conmigo. Dije que tienes que trabajar estrechamente conmigo. No me pierdas, ¿de acuerdo? 

 Nuestros padres comieron maná, por lo que al decir que los padres no necesariamente son padres 

biológicos, sino que los padres son una generación que viene primero y luchó por la iglesia, él 

dijo. Permíteme detenerme aquí, permíteme seguir la línea que estoy siguiendo en la que digo los padres 

como el padre Abraham. ¡Aleluya! La generación de patriarcas. Los patriarcas de Israel. 

Yo no dije los Patriarcas de Kenia, yo dije Los patriarcas de Israel. Los conocemos a ellos, ¿verdad? 

Abraham, Isaac, Jacob, José, Noé, los Profetas. Pero los conoces, mi SEÑOR. No los sabías Randy, 

por qué todos tus textos cuando los escribiste, cuando dices mis Señores y mis Padres, no entendías 

por qué lo hacías. No sabías eso realmente. Y escribiste Randy, en todos los textos. Todos son así, los 

patriarcas de Israel. 
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Entonces, esto es serio. Muy serio. Bueno, así que piensas que son Padres. Y cuando lo piensas, muy 

bien. Abraham provenía de una comunidad que adoraba ídolos, y luego se le reveló JEHOVÁ por 

primera vez, y lo intentó con éxito y lo transmitió a Isaac, e Isaac lo transmitió a Jacob, y lo 

transmitió a donde quiero alcanzar ahora. Y llegó para usted, para usted. 

Entonces vas a entender a los padres, que necesitan estar conectados con los hijos. Creo que ya 

lo entendiste. ¿Entiendes el estrechón de manos, las palabras que vienen todo el tiempo, el presidente 

de la Federación Judía? Qué todos están llegando. 

Nosotros dudamos que solo liberaremos la tierra, dice. Oh, así que no fue un asunto keniano. Él era un 

adorador de ídolos que adoraba ídolos. De hecho, creo que solía vender ídolos, ¿verdad? Los fabricaba 

y los vendía, ¿verdad? Como vender dioses en el mercado, ¿verdad? Un supermercado. ¿Eso te suena 

a Machiario? ¿Un supermercado que vende dioses? Es un centro comercial. Como un centro comercial.. 

Un gran centro comercial lleno de dioses dorados. Ahí es donde la gente va. Si estás cansado de esto, 

DIOS no comprará otro dios. Tú compras. Abraham era ese tipo de personaje.  

Y luego DIOS se reveló a él, y él comenzó a adorar a JEHOVÁ, construyéndole altares, y lo transmitió 

fiel y exitosamente hasta hoy. Aquí estás sentado adorando a JEHOVÁ Mi SEÑOR, ¿entendiste a 

los Padres? ¿Entendiste la sabiduría de los Padres, los padres son los que tienen la sabiduría de la 

justicia? Voy a profundizar. Este es muy profundo. Voy a ir a diferentes colores, calibres, niveles esta 

noche. 

Vamos a ir a diferentes niveles esta noche y así, que ahora que hay muchos, ¿podemos simplemente 

leer 2 o 3 a través de esto para que veas. ¿Recuerdas en un momento cuando a Esteban lo están 

persiguiendo y a Pablo también lo están persiguiendo? Podría ir a preguntar en el Capítulo 7, versículo 

2, saltemos allí o lo que sea. Así que, en lugar de llamarlos Padres, dicen no Padres, por favor, Padres 

de Israel, ustedes los llaman Padres. La nación de Israel la veremos más adelante son los Padres, porque 

ustedes adoran al DIOS de Israel. 

Antes de seguir adelante, ¿recuerdas que CRISTO es judío, CRISTO es judío. Adoramos a un MESÍAS 

judío. ¿Puedes colocar ese discurso? Ellos Observan la Pascua judía, el Sabbat y todas las festividades 

judías. Esto es lo que de hecho realmente es asombroso, esto es lo que dije en el Senado.  

Este es el discurso que dio los Poderosos Profetas en el Senado en Brasilia: 

Realmente, realmente es asombroso que esto es el núcleo. No podemos no hablar de nada, de nuevo, 

ellos no saben nada, ellos fueron criados en una familia judía.  

En esta sesión de hoy, su excelencias, quien hizo esta presentación, comienza que yo hablo con 

excelencias. Ósea doble excelencia. Yo también me dirijo a vuestra Excelencia, el orador de esta sesión 

a través de la excelencia. Sí, esos son excelencias. Queremos presentar a la Excelencia El Embajador 

de Israel, Daniel zonshine y también el Presidente del Parlamento y de la Camara y los Diputados Federal, 

también el Principal, su excelencia del que habla en esta sección de hoy. Para mí es un honor Excelencia 

venir a esta sección, para reconocer el 75 aniversario de la creación del Estado de Israel. Antes de ir ahí 

quiero que vaya a:  Israel ocupa el centro mismo de la humanidad y que aquellos que profesan el 

cristianismo y siguen a JESUCRISTO. Lo primero que quiero llamar su atención es que JESÚSCRISTO 

fue criado en una familia judía, y en esa familia judía eran muy estrictos. Seguían todas las reglas judías. 

Y es por eso que en su edad lo llevaron al templo, así lo hicieron con todo lo que se requiere en la ley. Y 

ÉL creció en una familia judía estricta donde observaron el Sabbat, y celebraron todas las fiestas de 
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Israel. Y así, para los cristianos Globalmente, hablándoles desde aquí de esta Asamblea de Brasilia, Su 

Excelencia el Orador, quiero resaltar la importancia del hecho de que nuestra relación con Israel es muy 

importante en nuestra adoración como cristianos. Así que, si honras a Israel y a su gente, y eso es 

incontestable Soberanía de DIOS.  (Dicen los profetas eso es irrevocable). 

Y si honras a Nuestro SEÑOR, también honras su elección. Y es por eso que nuestro SEÑOR Y 

SALVADOR proviene de una familia Judía. Así que la razón por la cual he venido hoy es porque 

muchas veces, como cristianos, nosotros celebramos a JESÚS y estamos afortunadamente ligados con 

las raíces judías, ahora pueden entender muy bien que al ser Cristianos compartimos la alianza con 

Abraham. 

EL SEÑOR habló en su palabra muy claramente, que La Salvación viene de los judíos (LOS PADRES) 

y EL SEÑOR, transmitió que a partir de la Alianza con Abraham (los Patriarcas) y se transfirió esa alianza 

a Isaac, y luego esa misma bendición fue transmitida para Jacob y su hijo. Luego sus hijos de Jacob 

fueron constituidos por las 12 Tribus de Israel. Y José que fue a Egipto. Y se sabe que después de Egipto, 

Luego se construyó la gran familia Israelita. Entonces necesitamos volver a lo judío, (Conectar los 

corazones a los Padres). Tenemos que reconocer que la primera Iglesia fue judía. 

Y también nos hemos dado cuenta de que cuando se dio la Torá, en el Monte de Sinaí, se convirtió  la 

las marcas principales y el plan principal de DIOS en el que tanto los cristianos, como los judíos han 

estado ligados con el mismo principio. Así que, en este día, mientras celebramos el 75 Aniversario del 

Nacimiento del Estado de Israel. La mayor celebración que deberíamos tener en mente es el hecho 

de que compartimos la bendición de Abraham. Somos una misma familia. Y el mismo Torá, que 

viene del Pueblo Judío. Y lo que quiero transmitir para todas las naciones Gentiles. Y quiero llamar 

tu atención sobre el hecho de que las bendiciones del Padre Abraham, en Romanos 11, EL SEÑOR, 

habla de los olivos de DIOS, y ese árbol de olivos EL SEÑOR ha cortado una rama para poder injertar 

otra. 

Y en esa Escritura, Su Excelencia, EL SEÑOR se refiere a la iglesia gentil, como un olivo salvaje. Pero 

no es sin promesa. Cuando EL SEÑOR promete que ahora también se injertará la rama original de olivos, 

será unida con la otra. Cuando finalmente la iglesia Gentil e Israel van a unirse. Esta tremenda 

promesa sobre Abraham, es una familia del Milenio estable de DIOS. Y yo quiero aquí realzar un aspecto 

muy importante de nuestra relación con Israel. 

Desafortunadamente, con el tiempo el antisemitismo ha llegado al mundo y creo que a veces también 

se debe a la manera en la que la iglesia ha delimitado, intentado delimitar las raíces judías DEL 

SEÑOR del propio SEÑOR.  

Martin Luther King Junior, dijo: Seguiré tomando una posición contra el antisemitismo, porque está mal, 

es injusto y totalmente malo. Y saben que nosotros los cristianos seguimos la Justicia de JESÚS. 

Este momento muy crítico en esta vida, mientras celebramos los 75 años de existencia del Estado de 

Israel y que comprendamos lo que la Biblia dice del deber o el llamado de la Biblia que nos entrega.  

En la biblia habla en el Libro de Génesis, capítulo 12, versículo 3. EL SEÑOR prometió que El Salvador 

vendría de Israel, Salvador, y que también todo aquel que bendijera a Israel. EL SEÑOR lo bendeciría.  

Así que ese es nuestro deber, es de orar por la paz de Jerusalén. Vivimos en un momento ahora, donde 

la maldad en la Tierra está en aumento. Y es por eso que será muy importante, mientras celebramos los 

75 años del nacimiento del estado de Israel, no olvidar lo que la maldad hizo en el Holocausto. Pero es 
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por eso, que muchos años antes de que se creara El Estado de Israel, los judíos serán reunidos 

nuevamente, hasta que se cumpla la plenitud de la Iglesia, y que hasta que eso no acontezca, La Gloria 

de DIOS, no vendrá. 

Así que EL SEÑOR pronuncia aquí claramente que somos una familia, para que mientras celebramos el 

75 independencia de Israel, debemos tomar como un ejemplo como la nación de Brasil. 

Todos sabemos muy bien que Brasil, ha sido muy central, en la creación del Estado de Israel, Brasil ha 

sido muy central, porque intervino en la Asamblea General de las Naciones Unidas. Y es por eso, que, si 

usted va a Israel, a Jerusalén, (algunos lugares) usted va a encontrar el nombre de Oswaldo el Embajador 

Brasileño. Que cosa tan maravillosa, tener esa marca histórica, en la Tierra Prometida, la Tierra DEL 

SEÑOR, la Tierra de DIOS de ISRAEL. Quienes ayudaron a formar a Israel, ellos saben muy bien que la 

biblia dice la profecía bíblica gravita, alrededor de Israel como el centro de la Tierra. Cuando EL SEÑOR 

JESÚS dio la palabra de la higuera. (Cortaron el discurso ahí). 

Los Padres. Sí, así que ahora estoy libre para seguir adelante. Porque él escribió en el libro de Juan, 

capítulo 6, versículo 31. Los Padres. Leo en NIV. Él dice sus antepasados. Los Padres. Vamos a leer 

otro. Vamos a leerlo. Ahora te responderás a ti mismo, ¿verdad? Los padres. Lucas, capítulo 1, versículo 

55. Voy a ir a los hijos.  

Dice lo siguiente: 

Lucas 1:55 (RVR) De la cual habló a nuestros padres, Para con Abraham y su descendencia para 

siempre. 

Ahora lee en King James: Como él habla a nuestros padres Abraham y lo vemos para siempre. Y lo 

vemos para siempre. Y a sus antepasados para siempre.  

Ahora voy a conectarte. Mira esto ahora. Entonces, cuando habla de los padres, ¿a quién se dirige? 

¿Quiénes son los que dicen que la misión de esta visitación es en realidad reconciliar, ¿verdad? Puedes 

reconciliar, ¿verdad? Reconectar, reconciliar a los Padres con los Hijos. Tanta maldad tuvo lugar. 

Llegaré a eso.  

Está bien, Romanos 9-5. Estoy leyendo el versículo 5, Romanos 9:5, bendecido pueblo, ahora 

moviéndonos.  

 Dice lo siguiente: 

Romanos 9:5 (RVR) De quienes son los patriarcas, y de los cuales, según la carne, vino Cristo, el cual 

es Dios sobre todas las cosas, bendito por los siglos. Amén. 

➢ Eso es serio, EL DIOS que adoras. Entonces, ¿entiendes cuando hablas de los padres? paso a 

paso, Los Padres que se supone que con sus corazones deben volver los corazones de los padres 

hacia los hijos y ¿voy a buscar a los hijos? Así que puedes responderte por ti mismo, ¿verdad? 

Esto es serio. Sí, muy serio. 

Dice en el libro de Romanos Capítulo 11 verso 28 dice lo siguiente: 

Romanos 11:28 (RVR)  28 Así que, en cuanto al evangelio, son enemigos por causa de vosotros; pero 

en cuanto a la elección, son amados por causa de los padres. 29 Porque irrevocables son los dones y el 

llamamiento de Dios. 
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➢ Entonces, al decir que los Patriarcas son tan clave, si Israel cae o se endurece en sus corazones, 

pero solo en relación con lo que él tenía con sus padres, ese regalo y llamado sobre ellos es 

incontestable, no se puede impugnar, es irrevocable.  

➢ La centralidad de Los Padres. Voy a venir a ti, justo estoy construyéndote, luego voy a escribir lo 

que escribo sobre ti, ¿verdad? Harás lo que yo escribo sobre usted con este mensaje principal, 

cómo le toca a usted, ¿verdad?  

El libro de Hechos, capítulo 3:13. Él dice, ¡Aleluya!  

 Leí Romanos 11:28 (KJ) Son enemigos por tu bien. Pero en cuanto a la elección, son amados por el 

bien de sus padres. Porque los dones y el llamado de Dios son sin arrepentimiento. 

➢ Sin arrepentimiento. Entonces esto es serio. Está diciendo que el don y el llamado de DIOS sin 

arrepentimiento. Te puedo dar un ejemplo de una familia aquí. Diremos hoy que eres pecador y tu 

culpa ha sido llevada lejos eternamente. Así que puede golpear a cualquier Nación con terremoto 

o con Corona.  

➢ DIOS no es una broma. No es un ser humano, no es un hombre. No conoce a nadie más. Solo 

conoce a Abraham, Isaac y Jacob. Ese linaje, la salvación y quienquiera que venga sobre ella.  

Hechos 3:13 (RVR) El Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, el Dios de nuestros padres, ha 

glorificado a su Hijo Jesús…….. 

➢ Estás comenzando a entender lo que son Los Padres, porque aquí ahora se habla sobre 

generacional. ¿Todavía estamos juntos? La primera, la generación anterior. ÉL se está moviendo 

lentamente, lentamente está tocando a Abraham y así sucesivamente.  

➢ Pero estoy viniendo a ti ya está insinuando a una generación anterior que lo llevó con éxito, no lo 

derramó. ¡Aleluya! 

Hoy entenderás la gravedad de este ministerio a medida que avanzamos. Sabrás que no puedes disputar, 

porque dijo que debe tener éxito. Esta misión debe ser exitosa para que no haga lo que es golpear, 

destruir, la tierra total o por completo. En otras palabras, para que no venga a encontrar a Judea y 

Jerusalén sin convertir y menos para venir a encontrar a las naciones gentiles y no convertidas, y 

destruirlas gravemente. ¡Aleluya! 

El mismo en Hechos, Capítulo 7, verso 2. Esteban por allí. ¿Estamos juntos hoy? Dicen a esto, él 

respondió. Estas son personas que quieren apedrearlo. ¿Puedo decirlo mejor? Quieren matarlo. ¿Puedo 

ponerlo en un lenguaje mejor?¿puedo ponerlo en tu propio idioma? Quieren cometer un homicidio. 

Quieren asesinarlo. Quieren matarlo. Ellos son los que él está hablando así. Escuchemos ahora. Les 

habla. Le dice a esto, él respondió: Hermanos y Padres, ¡ay, ay, ay! él todavía los honró. Les dio sus 

lugares. Estos son Los Padres. 

Quieren asesinarlo, para cometer un homicidio, cometer un asesinato sobre él, pero él todavía dice 

hermanos y Padres, estos son Los Padres mi SEÑOR. Así que estás comenzando a entender 

lentamente que Los Padres están gravitando hacia Israel. ¡Ay, ay, ay! Ahora se está moviendo hacia 

Israel. Ellos son Los Padres. ¡Ay! 
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Los Padres, ¿puedo llevarlo un nivel más alto? ¿Paso a paso? Ni siquiera tenemos mucho tiempo. Y él 

dice en realidad en Hechos 22 verso uno.  

Hechos 22:1 (RVR) Varones hermanos y padres, oíd ahora mi defensa ante vosotros. 2 Y al oír que les 

hablaba en lengua hebrea, guardaron más silencio. Y él les dijo:….. 

Les dijo en árabe. Hermanos y Padres, escuchen ahora mi defensa Hermanos y Padres, ¿está 

convenciendo a quiénes son? Los Padres. Entonces, ¿estás empezando a entender la misión, la unción, 

para conectar la iglesia del Nuevo Testamento, con el Antiguo Testamento? Ya sabes muy bien. Mira 

esto ahora. 

Sabes muy bien que DIOS nunca bendice dos programas al mismo tiempo cuando está tratando en las 

69 semanas. El Antiguo Testamento solo está tratando con Israel. Entonces, cuando estás diciendo 

conectar la iglesia del Nuevo Testamento, con el Antiguo Testamento, estás esencialmente diciendo 

conectar la iglesia el presente, que es Israel. Porque Israel ahora puede ver AL DIOS de Israel venir en 

la nube, las obras del DIOS de Israel sanando lisiados, visita al Monte Carmelo. 

No es de extrañar que el Presidente de la Federación Judía recientemente vino a almorzar conmigo en 

Río de Janeiro. No es de extrañar que venga el rabino. No es de extrañar que ahora vengan. Puedes ver 

la declaración que DIOS está haciendo. Esperé 20 años para revelarte esto y pensé que hoy era el 

momento adecuado.  

¡Ay! ÉL está diciendo eso ahora. Puedes ver claramente cuando dice que quiero mandar al cielo, traer la 

nube con lisiados, golpear naciones, para traer El DIOS del Antiguo Testamento, a la iglesia del Nuevo 

Testamento. Eso para traer la iglesia del Nuevo Testamento. Traer al DIOS del Antiguo Testamento, al 

Nuevo Testamento es esencialmente conectar los corazones, los corazones de Israel a la iglesia. 

De lo contrario, ÉL golpearía la tierra y para conectar los corazones de la iglesia a Israel. Y empiezan 

a entender la misión. No es aquí y ahora. No, no, no, por favor, no tribalismo en esto. No en absoluto. Por 

favor. ¿Es tuyo? No. ¿Estás empezando a entender ahora? Esto es serio. Esto es muy serio ahora.  

Quiero profundizar ahora. Y termina en el libro de Hechos 28 y 25, ya leímos 28:25. Necesito moverme 

porque realmente estoy tarde. Hay tanto por delante aquí para ahora abrir la misión en sí. 

Pero estamos empezando a entender, ¿verdad? No es conectar la Iglesia a Israel, e Israel a la Iglesia, 

una misión seria, más allá de las fronteras de este país. ¿Por qué? ¿Por qué hay tal conexión? ¿Puedo 

hacerte una pregunta? Vamos a detenernos aquí antes de leer la definición de niños. ¿Por qué es eso? 

Ahora sabes que los niños son los cristianos, ¿verdad? La iglesia, la iglesia gentil. Vamos a llegar 

a eso. Incluso diferentes niveles. Lo desglosaré para un nivel diferente también. Entraré en la iglesia 

general y te romperé otra carta. Pero céntrate en esto ahora. ¿Por qué es importante conectar los 

corazones de la iglesia actual con el corazón de Israel y el corazón de Israel con la iglesia de hoy 

en día? 

 

 

 ¿Puedo empezar con Israel como Los Padres? 

Está bien, se dijo bien en ese discurso, ¿verdad? Es muy claro. Pero JESÚS vino como un MESÍAS 

JUDIO. Así que tu DIOS es judío y eso es incuestionable e indiscutible. Eso se llama la elección 
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Soberana de DIOS. No está abierto a discusión. Número 2. Los discípulos que son llamados sus 

Apóstoles más tarde, los discípulos eran judíos. ¿Vamos a trabajar juntos ahora? Eso significa que 

la primera iglesia, ¿era? judía. 

La Biblia, fue escrita por judíos. La Biblia es un libro judío. ¡Aja! Ahora dime dónde puede entrar el 

antisemitismo. ¿Donde? DIOS es un DIOS judío, la primera iglesia que la transmitió fielmente. No quiero 

ir allí primero. ¿Puedes permitirme hacer esto? La primera iglesia es judía. DIOS es un DIOS judío. La 

Biblia es un libro judío. Y luego, los valores que atesoramos en el cristianismo, la salvación, son 

valores judíos que recogieron DEL SEÑOR y lo trajeron a los gentiles.  

Mírame, ahora mírame, ÉL dice. Salieron. ¿Recuerdas? Primero fue muy difícil para ellos entender, 

entender que incluso los gentiles son parte del Reino. Fue difícil leer la narrativa. No tengo tiempo. 

Preparé la lectura de Hechos capítulo 10 cuando Pedro es llamado para ir a Cornelio. ¿Verdad? Y dice 

que, de la misma manera, sabes, ni siquiera se supone que debo entrar aquí. Y luego de repente la unción 

cae allí. ¿Por qué? Porque El Pentecostés fue judío. Cayó sobre la iglesia judía. Mi SEÑOR, EL DIOS, 

EL MESÍAS, es EL MESÍAS JUDIO. La salvación vino de los judíos, Abraham, Isaac y Jacob, judíos 

étnicos, la semilla de Abraham y esa salvación. Mira esto ahora. 

Los Padres, sus corazones vienen a los niños, y ves el libro de Hechos, capítulo 10, tomando lugar cuando 

Pedro va a la Casa de Cornelio y EL ESPÍRITU SANTO toca a los gentiles. Y luego se dieron cuenta de 

que solo por un momento, esto, el Reino, la bendición también era para los gentiles. Pero los corazones 

de los Padres se volvieron hacia los hijos. Los corazones de la Iglesia Hebrea se volvieron hacia 

las naciones gentiles, los hijos, y comenzaron a salir.  

Pablo fue perseguido donde fueron por el camino. Tenían todos estos lugares. ¿Por qué? Porque sus 

corazones se volvieron hacia quienes serían sus hijos en la forma de identidad de persecución. Pero se 

extendieron y el evangelio está aquí contigo hoy. ¿Me entendiste? Sígueme en esto. 

Verás el movimiento de lo que está hablando aquí durante 20 años esperado para decir esto. Agradezco 

a DIOS por decirlo, porque dice que con el tiempo Israel cayó en incredulidad. Con el tiempo, Israel 

cayó en una incredulidad increíble. Y dice que las glorias de la iglesia no se completarán hasta que 

Israel entre.  

Ahora puedo explicar que Romanos 11 es muy clave. Pero mira esto. Está diciendo esto cuando se lanzó 

el evangelio. Los padres, Israel, la iglesia judía, tenían un corazón para los hijos y vinieron y 

lanzaron fuego judío en las naciones gentiles con éxito. Por eso estás adorando a JESÚS hasta 

hoy. Pero con el tiempo cayeron en incredulidad debido al modernismo y todas estas cosas, 

¿verdad? Y ahora dices que él nos ha enviado, me envió con esta autoridad, para ahora venir y volver 

los corazones de los hijos hacia los padres, y los padres de vuelta a los hijos, que ahora Israel vuelva.     

Y puedes ver AL SEÑOR JUDIO. EL MESÍAS, luego lo SANTO lo sostiene.  

Pero cuando Israel ahora mira, si la Iglesia adora perfectamente en santidad y la nube viene y EL DIOS 

de Israel viene a ellos, Israel mirará y por solo un momento dirá ese es nuestro DIOS. Y los corazones 

de los padres se volverán con los hijos, y ellos regresarán y ahora buscarán la salvación del 

CRISTO. Que los hijos llevaron fielmente y luego la dejaron caer, pero los hijos tomaron su 

combate, y dijeron, muéstranos, muéstranos ahora creemos. Quién es EL MESÍAS. ¿Qué 

deberíamos hacer? ¿Qué deberíamos hacer? ¿Me entendiste? Esta misión no era para que Kenia la 

usara para sus beneficios personales. ¡Oh! ora por mí,  que ahora tenga un coche. Esas cosas son 

buenas, está bien. No, no, no, no. La misión es Israel. 



 

 19 de 27 

Déjame ayudarte. Si los profetas de DIOS vienen y ejecutan la misión entre los hijos exitosamente, 

y EL DIOS de Israel viene en la nube, y los enfermos son sanados como está en el Antiguo 

Testamento, y el reino de Carmelo llega, y los lisiados caminan, entonces la iglesia habrá visto al 

DIOS de Israel que estaba visitando Israel en ese momento. Y entonces deben entrar al Reino de 

ese DIOS. Pero si continúan, así como ves, no verán la nube. Solo aquí. Entonces ÉL VIENE. No pueden 

ver sus mensajes, la santidad de sus mensajes ÉL viene. Ahora, Israel puede ver e incluso ahora pueden 

buscar a CRISTO. 

Y eso cuando estás conectando la iglesia al antiguo DIOS de Israel, esta nube y los pozos y la lluvia y lo 

que esencialmente está conectando la iglesia al Reino de DIOS, porque Israel es El Reino de DIOS. 

Eso es indiscutible, indiscutible e irrevocable. Eso se llama La Elección Soberana de DIOS y eso 

no se coloca para discusión. ¿Entendiste la misión de venir y construir un puente? Oh sí. Aquí está 

la batalla de las escrituras que quiero arar. Pero esto es serio.  

Esperé durante 20 años para revelarte el propósito de esta misión. Pero quería que disfrutaras tu historia 

con JESÚS. Cómo está ocurriendo con los lisiados y bailando bajo la lluvia. Me encanta eso. ¡Entiendo! 

Dije un día les diré, un día les diré, 20 años esperé hasta este día particular para decirles que la misión 

es conectar los corazones de los Padres con los Hijos. Y lo digo por lo siguiente. Mira esto ahora. 

Que cuando la iglesia comenzó, había una animosidad increíble entre Israel y la primera iglesia, las 

sinagogas persiguieron, la iglesia, persiguieron a cualquiera que amara a JESÚS, persiguieron, incluso 

asesinaron. Y que esa situación no es correcta para EL SEÑOR. Y envía este principal para arreglarlo 

para que la familia de DIOS pueda ser una familia. ¿Entiendes? ¿Ahora entiendes? ¿la predicación?¿Por 

qué me siento al lado del embajador israelí y hablo sobre Israel y les digo que la iglesia e Israel necesitan? 

De hecho, después de este discurso dijeron, que necesitamos llevarlo al Knesset ahora en Jerusalén, 

para dar el discurso sobre las raíces judías del cristianismo. 

Muy serio. Pero ves, que, para conectar los corazones, para volver los corazones de los padres hacia los 

hijos, y para volver los corazones de los hijos hacia los padres ¿quiénes son los padres?  

➢ Número 1: Los padres son los que tienen sabiduría.  

➢ Número 2: Los padres son los que tienen la palabra. 

➢ Número 3: Los padres son los que tenían consejo. Los padres son los que se preocuparon por 

los hijos y luego les proporcionaron autoridad. Son los líderes de opinión, los influyentes de la 

sociedad. Son los especialistas, los que establecen las normas de una sociedad, los faros morales 

de la sociedad. Faros morales.  

¿Estamos juntos? Y que cuando vinieron a los hijos, la Iglesia Gentil, transmitieron tanto valores como 

virtudes a la Iglesia Gentil. Y que la Iglesia Gentil, aquellos que han llevado esas virtudes correctamente, 

necesitan volver y ahora caminar correctamente y ¿tener que? A EL DIOS de Israel que les visite. 

Simplemente necesitas actuar bien y esto sucede y entonces Israel verá esto como EL DIOS 

Evangelizador llamándolos porque dijeron, pero ese es nuestro DIOS.  

Así que vamos paso a paso si tengo tiempo, creo que alguien tendría que leer. Así que el Padre se refiere 

a una generación anterior de Israel. La semilla de Abraham, podrías llamarlo el Israel terremoto, correcto. 

¿Podemos leer un poco sobre los hijos Merari alguien que lea porque no tengo mucho tiempo ahora?  
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Romanos 9:7 muy rápido antes de ir a Gálatas 4:19. No, no tenemos mucho tiempo. Sí, sí. Siempre. No 

hay tiempo en esta casa. Correcto. Siempre no hay tiempo. ¿Correcto? Estamos en vivo en el aire. 

¿Puedes leer el libro de Romanos 9- 7?  

Romanos 9:7 (RVR) Ni por ser descendientes de Abraham, son todos hijos; sino: En Isaac te será 

llamada descendencia.  

➢ Muy poderoso. 

Luego lee Gálatas 4:19 Ahora leamos juntos: 

Gálatas 4:19 (RVR) Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, hasta que Cristo sea 

formado en vosotros. 

➢ Eso es. Incluso hay tanto versículos que los voy a explicar juntos. Incluso cuando JESÚS está 

sentado con ellos en la Última Cena, Los llama Pequeños hijos.  

Juan 13:33 (RVR) Hijitos, aún estaré con vosotros un poco. Me buscaréis; pero como dije a los judíos, 

así os digo ahora a vosotros: A donde yo voy, vosotros no podéis ir. 

➢ Porque hijitos, esos son nuestros discípulos. Esas son personas grandes. Luego dice, Entonces 

oiréis desde el templo, de boca de infantes, que Hosanna al hijo de DIOS, Hosanna al hijo de 

David. Correcto. ¿Eran esos pequeños bebés en mano circulando? Y luego de repente ¿son 

pequeños bebés? 

Así que tienes que entender la contextualización, el contexto bajo el cual él dice niños. Y así, si lees Juan 

Capítulo 3, versículo tres, dice, a menos que los hombres nazcan de nuevo y se conviertan como estos 

pequeñitos aquí. Un niño ahora nacido de nuevo, un receptor comenzando a aprender, ahora 

aprendiendo de los padres, aprendiendo los repertorios de la salvación, los repertorios de la 

pureza moral, los estándares de los estándares de la santidad en tu vida. ¿Correcto?  

Los niños tienen que tomar. La contextualización es lo que estoy planteando aquí. Ese era un Hebreo. 

Esos son discípulos. Pero ahora translitera o trasplanta eso a la iglesia. Trasplantándolo a la iglesia. 

Ahora encuentras, comprendes ahora que la iglesia son los niños, porque aquellos que son 

seguidores de JESÚS, porque vimos que Los Padres son los formadores de opinión, líderes de 

opinión, maestros, tienen la palabra, tienen el consejo sabio, la sabiduría. 

Pero los niños son seguidores, están aprendiendo, están siguiendo el consejo y toda instrucción 

¿entendiste? Entonces, en el contexto de Israel, nos convertiremos ahora en los niños. Entonces, 

la misión es convertir el corazón de Israel hacia ti y tu corazón hacia Israel para que podamos 

detener esta cosa del antisemitismo en la iglesia.  

Te dije que el país cristiano más grande llamado Alemania, en Alemania se llama Welchland. El país 

cristiano más grande se volvió antisemita y mató a 6,000,000 de judíos. Eso necesita parar ahora porque 

el antisemitismo ha pasado ahora a Gran Bretaña. ¿A dónde? A cada país, Sudáfrica está haciendo lo 

suyo en la corte. Y piensa que EL SEÑOR gritó la condena a Sudáfrica. 

¿Quién te maldijo así? ¿Entendiste? Así que no hay mejor momento en el que ahora este ministerio 

necesite venir que ahora, cuando todo el mundo se ha puesto en contra de Israel. Así que no sé si 

despierto o dormido, pero como sea. Así que no hay otro momento en que este ministerio pertenece a 

Kenia. Ahora puedes decir que el tema central es traer de vuelta al pueblo de DIOS. ¿Puedo explicar 
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esto ahora? Así que, a lo largo del tiempo, el pueblo de DIOS cayó. Cayeron en la incredulidad. Y así, 

EL SEÑOR está llorando por su pueblo, y esa hora está llegando cuando finalmente traerá a su 

pueblo a su bóveda a JESÚS, para hacer un pueblo listo y preparado para EL SEÑOR. 

Y hemos visto la misión triple de convertir los corazones de los padres a los niños. Ahora sabes 

lo que eso significa, convertir los corazones de los desobedientes a la sabiduría de los Justos 

ahora sabes lo que eso significa. ¿Puedo avanzar con eso? Ahora, a lo largo del tiempo, eso ha 

cambiado. Te preguntas, ¿qué quieres decir? Y luego espera un segundo, lo explicaré justo a lo largo del 

tiempo.  

¿Recuerdas Lucas 17, versículo uno, capítulo uno? Convertir los corazones de los padres a los niños 

y los desobedientes a la sabiduría de los justos. Pero debido al endurecimiento de corazones, 

ahora se convirtieron en enemigos del evangelio. Así, que convertir a los padres era igual a la 

sabiduría de los justos. Sí, dijimos naturalmente ¿verdad? Y luego los niños igual a la 

desobediencia, ¿verdad? 

Pero ahora es al revés: Los Padres se han convertido en esto. Lanzaron exitosamente AL MESÍAS, 

pero perdieron la fe. ¿Les estoy complicando? ¿Si es así?, si no, detengo aquí, hasta que lo entiendan. 

¿Lo estamos entendiendo? Sí. Así que tienen que ver el paso más amplio de la misión, la cascada 

completa de la misión en la que estoy no es solo Israel, es la iglesia y todos, ¿verdad? Pero lo más 

importante es traer al pueblo de DIOS de vuelta a la fe. Por eso, si estos son precursores, son precursores 

poderosos, ¿verdad? Hablan mucho, ¿verdad? Ahí está. La conexión está sucediendo, ¿verdad? La 

conexión está sucediendo. ¿Estamos juntos? 

Sí. La sabiduría de los justos y la iglesia ahora están caminando en sabiduría. ¿Cierto? Ahora la misión 

es convocar a Los Padres porque hemos equiparado a Los Padres con la sabiduría de los justos, pero 

parece que los hijos ahora son equiparables y el padre ahora es equiparable a los desobedientes. 

¿Entienden? Entonces esa es ahora la razón para el nombramiento. ¿Ahora están entendiendo mejor 

paso a paso? 

No estaba destinado para aquí y ahora mucho, porque el primero también no es solo para restaurar la 

iglesia, sino también, para restaurar a Israel, Israel a su MESÍAS, EL MESÍAS judío, ¿estamos juntos? 

Pero ahora pueden adorarlo porque el tiempo se ha acabado.  

Y si recuerdan Daniel 9, me refiero a las 70 semanas. Daniel Capítulo 9 versículos 24 a 27, verán que la 

70 semanas de Daniel está apartada. DIOS no bendice dos programas al mismo tiempo. Ahora ha 

bendecido a la iglesia gentil, el programa de la iglesia. El programa para la Iglesia Gentil está actualmente 

en marcha y ha bendecido ese programa. Pueden ver que todo está sucediendo para ustedes. 

Y luego, al mismo tiempo, ha apartado el programa sobre la restauración de Israel. Ahora pueden decir 

que el tiempo para restaurar a Israel se ha acercado, ¿verdad? Porque Daniel Capítulo 9, versículo 27 

es esencialmente DIOS terminando su asunto pendiente con Israel, ¿verdad? Eso es ahora pasar a Israel 

por la fase final de juicio, y luego la tribulación, y todo esto, ¿verdad? Pero ahora EL SEÑOR en ese 

deber, en el llamado de ese deber, ha definido el propósito de esta visitación en la tierra. Y vimos muy 

claramente que desde el trono donde EL SEÑOR está conmigo en el Arca del Pacto, en la sala del Trono, 

el Arca del Pacto. Y luego mirando la línea de tiempo profética, el alcance. 
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Entonces ves que, en la primera venida, de nuevo el principal que encontré en el trono necesitaba el 

Espíritu de aquel que habla el Espíritu y poder, pero el Espíritu y Poder para poder hacer esa misión, 

para traer AL MESÍAS en la primera Venida para morir en la Cruz, ahora que EL MESÍAS está viniendo.  

PARTE 3: 

Si hubiéramos leído el libro de Mateo 17, lo habrías visto. Promete 2 venidas allí, y hay dos preparaciones 

del camino allí. Cuando el principal emitido del trono lleva el espíritu de quien se habla espíritu y poder 

hace eso lo trae hasta que llega va a la Cruz. Y viste que Juan fue un puente entre el Antiguo Testamento 

y El Nuevo Testamento porque vino antes de que viniera CRISTO, ¿verdad? Y luego hizo de puente. Y 

luego vemos que ahora cuando viene, EL SEÑOR JESÚS de nuevo en Mateo 17 promete, si lees Mateo 

11 también creo que versículos 11 a 15, promete de nuevo que ahora vendría yo mismo, este principio 

hablando contigo. Y vimos muy claramente que la definición de este principio está clara, ha sido bien 

manifestado por todo el mundo. ¡Aleluya! 

Bien mostrado por todo el mundo. Así que puedes ver que cuando estamos ante hombres y ante las 

naciones y decretamos que comandamos, estamos aquí en la tierra y audible y mirando hacia arriba así 

y levantando la mano hacia el cielo y hablando en voz alta con DIOS para traer lluvia y DIOS cumple eso 

instantáneamente. Esas no son bromas. Eso es lo que hemos visto, ¿verdad? Y hacerlo 16 veces ni 

siquiera es una broma. 16 veces es un énfasis excesivo de algo muy crítico que EL SEÑOR está 

haciendo, ¿verdad? Y así hemos visto que las heridas están abiertas, hemos visto el llamado de la nube, 

hemos visto la curación de los lisiados, el juicio de las naciones impenitentes. 

Así que hemos visto, traer ahora del DIOS del Antiguo Testamento a la Iglesia del Nuevo Testamento, 

¿verdad? De nuevo, vemos el puente porque vemos muy claramente que el último versículo, la última 

escritura en el Antiguo Testamento fue Malaquías. Ahora está terminando su manuscrito sobre lo que EL 

SEÑOR ha dicho, el último. Ahora está terminando el Antiguo Testamento, el último versículo, la última 

escritura, el último versículo, y está cruzando para que puedas ir al Nuevo Testamento. Entonces ves 

ahora allí, lo que dice, promete el que habla aquí, vendría. Así que promete el puente del Antiguo 

Testamento con la conexión del Nuevo Testamento. Ese es el deber entero que vimos cuando dijo 

convertir los corazones de los padres. Ahora entiendes quiénes son Los Padres, ¿verdad? Eso es 

el Antiguo Testamento, ¿verdad? Las sesenta y nueve semanas de Daniel, ¿verdad? Para convertir los 

corazones de los padres a los hijos y los corazones de los hijos a los padres. Eso es ahora la iglesia 

gentil, eso son ustedes. 

Porque vimos muy claramente que, al principio, el evangelio, es dado por los padres, ¿verdad? Los 

padres del evangelio, lo sostuvieron tan bien. Era una iglesia judía, y EL MESÍAS judío, el libro judío, 

y lo sostuvieron muy bien hasta que instalaron AL MESÍAS a ustedes, a las naciones generales, y 

ustedes son capaces de adorar AL MESÍAS, adorar AL SEÑOR perfectamente, excelentemente, 

con éxito. Lo han instalado, ¿verdad? Pero a lo largo del tiempo cayeron en la incredulidad, lo que se ve 

muy claramente en el libro de Romanos, Capítulo 11, también, ¿verdad? Ese endurecimiento parcial de 

sus corazones, ¿verdad? Así que ahora el deber es poder reconectar, ¿entienden? Por eso si Juan está 

conectando el puente entre el Antiguo Testamento y conectando con el Nuevo Testamento. 

Y luego ves aquí también que estamos conectando el Nuevo Testamento, con el Antiguo Testamento, 

que es el giro de los corazones de los hijos hacia los padres. Y cuando hacen eso, ahora ven al DIOS 

del Antiguo Testamento en Su nube. Ven la sanación del mundo, el juzgar a las naciones. De 

hecho, por eso algunas personas estaban confundidas, pueden decir no, no estamos en El 
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Antiguo Testamento. ¿Qué es eso? ¿verdad? No, todo es por diseño. DIOS nunca es irrelevante, 

nunca jamás. Todo es por diseño. Pero ahora, cuando encuentras la iglesia del Nuevo Testamento y la 

conectas con el Antiguo Testamento, esencialmente los estás conectando con Israel. Recuerdas que todo 

lo que pertenece a Israel provino de Israel hasta que en un punto se dijo ahora en el discurso, ¿verdad?, 

que un olivo silvestre fue injertado. Sí. Y luego mira esto. Ahora, cuando conectas la iglesia del Nuevo 

Testamento con el antiguo DIOS de Israel, hemos visto, pero esencialmente los has reconectado de 

nuevo con El Reino de DIOS. 

Sí. Entonces, ese es un paso necesario. De lo contrario, terminas con una iglesia apóstata, con personas 

predicando su propia cosa, teniendo sus propios profetas y apóstoles y cualquier cosa extraña que esté 

ocurriendo. Y luego terminarán en el lago de fuego. DIOS es muy claro en eso, dijo, a menos que yo 

golpee la tierra. De lo contrario, destruiré, ¿entiendes? Así que debe tener éxito.  

Así que ahora restaurando el corazón de Israel a la iglesia para que puedan ver a su DIOS, la nube y 

todo y anhelarlo. Y hemos visto los pasos ya en lo que se mostró aquí, ¿verdad? Están comenzando a 

ver, han aceptado al profeta DEL SEÑOR. Están hablando con él, están viniendo a él, están haciendo 

preguntas, ¿verdad? Hemos visto que también me están escribiendo cartas, tenemos el escenario 

espiritual, cuando JESÚS estaba ministrando en ese tiempo y luego tenías a los Fariseos. 

¿Recuerdas eso? Que los Fariseos eran esencialmente resistentes al evangelio que JESÚS trajo. 

Entonces, ¿cómo se considera eso en esta restauración, ¿verdad? Solo quiero profundizar un poco más 

si quieres, ¿es eso correcto? Sí. Entonces los fariseos también representan a los padres. ¿Recuerdas 

que Esteban está a punto de ser asesinado y se está dirigiendo a ellos como ¿padres? ¿Recuerdas que 

Pablo también está a punto de ser apedreado y se está dirigiendo a ellos como ¿padres? Entonces los 

padres son nuestros padres. ¿Por qué? Porque definimos quiénes son los padres, él dijo. Tienen 

consejo, tienen la palabra, son mayores, ellos instituyen principios morales de vida en esa 

sociedad por las que las personas deberían caminar, ser guiadas, las cuidan y todas estas cosas. 

Pero en este escenario, entonces hubo una forma, ¿verdad?  

Los fariseos son padres en cuanto a que tienen la palabra correcta, ¿cierto? y están dispensando la 

palabra a los seguidores, a Israel, a la nación, ¿verdad?. Así que lo que están diciendo es lo que esta 

gente sigue, ¿verdad? En otras palabras, cuando Juan llegó con ese llamado de Lucas 1:17, encontró a 

la gente que estaba preparada. Permíteme abrir esto un poco más.  

Cuando Juan respondió a su llamado en ese llamado de Lucas 1:17 que acabamos de leer aquí, encontró 

a la gente que estaba preparada. Por eso venían a ÉL, ¿verdad? Pero los fariseos no estaban 

preparados. Debemos, ver la mayor textura total de esto, ¿verdad? Y así los Fariseos tienen autoridad 

sobre la gente. Así que le dijeron a la gente que se mantuviera alejada. De hecho, Juan los reprendió 

cuando vinieron para el bautismo, ¿verdad? Dijo muestra fruto. Muestra fruto de arrepentimiento. 

Muestra fruto de arrepentimiento. No solo vengas aquí, ¿estamos juntos? Entonces, los Fariseos son 

nuestros Padres. Los fariseos son nuestros padres, y son los seguidores. Y los detuvieron totalmente. 

Otro que los abusó, si quieres, los impidió acceder a CRISTO. Eso es grave. ¿Por qué he traído esa 

plataforma de los Fariseos en el púlpito? Que los padres también pueden ser aquellos que están en 

el púlpito, para que veas el espectro más amplio de la restauración. ¿Por qué? Porque quiero mirar 

a la iglesia, ¿verdad? Oh sí, la iglesia también tiene personas que están en el púlpito. ¿Qué han hecho 

con la palabra? ¿Verdad? Podría ser verdad que les han impedido acceder a CRISTO. 
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Entonces, esa restauración, entonces, también en ese aspecto, aspecto en miniatura, debe involucrar 

restaurar a la iglesia los pastores como el púlpito. Por eso baja el púlpito del cielo a mí. El púlpito de 

madera debe restaurar el púlpito de tal manera que los pastores, que también son de alguna manera 

simbólicos también de padres, no quiero dárselo a ellos. Solo estoy diciendo simbólicamente también 

pueden tener un corazón para el barco y ahora guiar al barco hacia CRISTO, ¿entiendes? Sí. Y preparar 

el barco para El Reino de DIOS. Así que eso es muy importante si sigues eso. Entonces, toda la 

restauración allí es un frente, toda la iglesia está siendo restaurada. Los milagros verdaderos están siendo 

restaurados. Así que la gente ahora está viendo el verdadero poder de DIOS. La visitación de DIOS, EL 

DIOS DE ISRAEL está viniendo a la iglesia. Ese es el poder. Esa es una restauración poderosa donde 

ahora DIOS viene a la iglesia en su nube eso es como una restauración última, última porque esa 

es la visita máxima. 

EL SEÑOR DIOS, EL SEÑOR DE LOS EJERCITOS, para ahora venir en su nube. Y visitar la iglesia. Esa 

es la visita máxima. Así que eso es un símbolo de restauración. ¡Aleluya! Así que hay un frente de esa 

restauración que está en la iglesia, el púlpito en la iglesia. Recuerdas la visión del púlpito, ¿verdad? Así 

que no quería que perdieras el contacto con eso, que perdieras de vista eso, que eso está restaurando 

la iglesia de vuelta al DIOS de Israel, de vuelta a Israel, restaurando a Israel, volviendo sus 

corazones a la Iglesia de CRISTO, para que puedan ver AL MESÍAS JUDIO, ¿verdad? Me entiendes, 

porque la iglesia ahora está contemplando el evangelio, ¿verdad? ÉL es quien está contemplando el 

evangelio. Estamos juntos así haciendo ese tipo de cosas. 

Así que dentro de la iglesia ahora ves esa dinámica de restauración, el púlpito, las visitaciones, la gente 

está caminando. El evangelio está cambiando su justicia, santidad, arrepentimiento, preparar el camino. 

Es una cascada muy poderosa en la iglesia. Y luego hoy te mostré la imagen más grande, la conexión 

ahora con Israel, el papel de esta iglesia, de este ministerio realmente de aquel que habla. Vamos a 

anotarlo.  

Dijimos que toma su estatura, toma su vigor, toma su autoridad, su espíritu y poder, toma su 

llamado, su deber, su capacitación para hacer eso. Porque, cuándo ves el alcance ¿Ves? Dije que no 

son películas, ¿verdad? Pero cuando ves eso, eso es algo grande. Habla de lo que pasó en tu 

referencia en el Monte Carmelo, ¿verdad? Y entonces sabes que es para restaurar a toda la 

humanidad, ¿verdad? Y ellos caen, y para traerlos a CRISTO, para preparar un pueblo, para hacer un 

pueblo preparado para EL SEÑOR, ¿verdad? Para hacer realmente un pueblo para EL SEÑOR, ¿verdad? 

Y así los fariseos, ellos gobiernan el resto. Tienen seguidores. Eso es lo que hemos visto, y tienen 

autoridad sobre ellos. Así que cuando la caída de los Padres es una cosa terrible, podemos ver ahora, 

¿verdad? Y entonces, Lucas capítulo 18, ¿Leímos los versículos 9 y 17? ¿Alguna vez lo leímos? Solo 

léalo realmente rápido para que pueda salir de aquí. 

Lucas capítulo 18 Bueno, EL SEÑOR está diciendo aquí muy claro, la salvación vino de los judíos, 

¿verdad? Pero todo lo que define los valores que sostienes, justicia, temor de DIOS, lo que vino 

de los judíos, ¿verdad? ¿Alguien tiene un problema con eso? Esa es la Elección Soberana de DIOS. No 

es incuestionable, no es irrefutable, no puede ser impugnado. No puede ser revocado. ¿Verdad? Cuando 

JESÚS nació judío. La Biblia es un libro judío. JESÚS murió como el rey de los judíos. ¿Recuerdas 

eso es serio? Y la iglesia primitiva era totalmente judía y exclusivamente así, ¿verdad? hasta que 

llegó Pentecostés. Y luego ahora tienes Hechos, Capítulo 10, donde ahora te das cuenta, oh, se ha 

abierto a los gentiles, ¿verdad? cuando la bendición alcanzó a los gentiles.  
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Quiero terminar ahora. Quiero mirar la última llamada. Quiero decir el resumen de lo que hemos visto 

hasta hoy. ¡Aleluya! y así sucesivamente. Este llamado en este ministerio para que ahora nunca volvamos 

a cometer un error, otra vez. ¿Verdad? Sé que es bueno poseerlo. Como kenianos, bendecimos AL 

SEÑOR por ti porque incluso cuando sabes, cuando nos envías a ir a las naciones y podemos 

tender puentes para hacer esto, cuando vienen y comienza el puente, tú estás involucrado. Estás 

literalmente involucrado, ¿verdad? Ustedes son los que nos enviaron, ¿verdad? Gracias. Así que 

eres parte de esa bendición, ¿verdad? Nadie puede robarte eso, nunca. 

Y ves ahora la nube de DIOS, la lluvia del Monte Carmelo, la sanación de los enfermos, el gran milagro, 

el juicio de las naciones. Literalmente trajo al DIOS de Israel a la iglesia, el Antiguo Testamento a la iglesia 

del Nuevo Testamento. ¿Verdad? Y así la gente decía la Gracia, está bien, solo estoy hablando del deber 

que EL SEÑOR está diciendo allí. Ese es su contexto de Gracia, ¿verdad? ÉL está diciendo que debe 

ser restaurado, todo debe ser restaurado. Cantaban Gracia, Gracia, pero estaban en pecado durante 

mucho tiempo, ¿verdad? Pero ahora DIOS está visitando. Eso es una restauración muy poderosa, 

¿no es así? 

Y así, miremos la recta final y luego podremos cerrarlo. Así que hablamos de estas dos venidas separadas 

y que fueron habladas en la radio. Que requieren dos preparaciones separadas todo el camino, ¿verdad? 

La primera venida para bajar la Cruz, la segunda venida para reinar como rey, ¿verdad? Venir para 

arrebatar a la iglesia y luego reinar como Rey. Los precursores fueron ambos. Los hemos abierto en 

Lucas capítulo 1:17 vimos Malaquías 4:6. Vimos, ¿verdad? y vimos los tres pasos que quiero decir 

los deberes principales para convertir los corazones de los padres hacia los hijos, convertir los 

corazones de los desobedientes a la sabiduría de los justos, y luego preparar un pueblo para EL 

SEÑOR. Ahora hemos terminado. 

Así que, en resumen, quiero decir que en este momento como está el estado de esta misión, es que 

Israel ha caído en este punto. Así que el deber está activo, ¿verdad? ¿Estamos juntos? Y que ahora 

mismo, como era entonces, Israel es de corazón doble, ¿de acuerdo? Entonces, habrá un llamado para 

que sigan una ruta. Si JEHOVÁ ES DIOS, sigue a JEHOVÁ, ¿verdad? porque están tratando de seguir 

otras cosas. También, a veces van a adorar. El yoga en el Monte New Age, es muy popular ahora mismo 

en Israel, que es la religión en el Monte Everest, la montaña que sacudí violentamente. Y luego el 

materialismo, el modernismo, todas estas cosas han desviado su atención DEL SEÑOR y sin embargo 

todavía quieren venir AL SEÑOR, ¿verdad? Así que la misión ahora sería confrontar la idolatría en 

Israel. 

Nuevamente, cualquier otra cosa que se aleje de la adoración de CRISTO, la adoración de JEHOVÁ 

se clasifica como un ídolo, ¿verdad? un obstáculo. Y eliminar totalmente esa idolatría del pueblo 

elegido de DIOS, Israel. Y luego dentro de eso, la gran misión será restaurar el altar DEL SEÑOR. Ahora 

déjame dar esta visión. En esta visión, EL SEÑOR me hace ver el templo de la tribulación, el templo de 

la tribulación. Y mientras lo miro, me hace parar en la puerta. Realmente. Y veo los siguientes dos 

escenarios que quiero discutir aquí. En primer lugar, veo que han restaurado el sacrificio original de 

sacrificar corderos. Entonces EL SEÑOR por voz dice diles, Pero CRISTO ha resucitado, pero CRISTO 

ha resucitado, pero CRISTO ha resucitado, en otras palabras, confróntalos, ¿verdad? Así que ahí está 

lo que viene. 

Por eso digo que esta guerra en Gaza y todas estas cascadas que tienen lugar en Gaza y en Palestina e 

Israel, solo pueden terminar con un templo nacional para Israel. De alguna manera va a ser de tal manera 

que el templo se construirá ya sea por negociación o por situación, por una situación cinética, ¿verdad? 
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Combustión, ¿verdad? Y entonces. Así que estoy en la puerta. Estoy viendo el Templo de la Tribulación, 

y veo que han restaurado el sacrificio físico original, ¿verdad? Entonces EL SEÑOR dice diles. Pero 

CRISTO ha resucitado. Entonces en términos de la restauración del altar, ese es ahora el estado de la 

misión, ¿verdad? Pero eso tendrá que ser restaurado, ¿verdad? Y también he visto la restauración final, 

sin embargo. Al final de todo, sin embargo, quiero traer esto a su atención también. Pero también he visto 

a las dos bestias entrando en el templo. 

Las dos bestias, se siguen una a la otra. Y luego recuerda cuando le pregunté AL SEÑOR, dije que no 

entiendo, por favor. Al día siguiente, el Arcángel Gabriel fue enviado a mí y llegó y desplegó sus alas así 

y con las manos y sabes que para él su cabello cae de esta manera. Y luego digo que de algún lugar así 

cae de esta manera. Sí, no describo más que eso. Y luego donde yo estaba entonces hago contacto con 

la Gloria, la nube de Gloria, una Gloria tremenda cubre todo el lugar. Luego, después de que hice contacto 

visual, cuando dijo que, viniendo a destruir la casa, viniendo a destruir la casa, y luego se fue. 

Entonces, en términos de la restauración del altar, esas son las cosas ahora en el horizonte, que en algún 

momento habrá esta abominación desoladora de la que CRISTO habló, ¿verdad? 

Y todas estas cosas van a ser importantes, la visión del sacrificio antiguo restaurado. Y en esa 

restauración solo puede ayudar a recordarnos los eventos en los que estamos muy involucrados en el 

Monte Carmelo. Recuerda las 12 Piedras. Tal vez no lo sabes, tal vez necesitamos enseñar sobre eso, 

que alguien pueda enseñar, ¿verdad? Las 12 Piedras representando las 12 tribus y luego restaurando 

el altar y luego el fuego, ¿verdad? Y así ahora la misión, dijimos que debe tener éxito, debe triunfar los 

hijos, los hijos, los padres que ya has visto. Y hemos visto que EL SEÑOR está enviando esta 

restauración porque inicialmente al principio había un conflicto donde aquellos que recibieron a 

CRISTO fueron perseguidos por sinagogas. Y ahora la Iglesia ha dado la vuelta, también está 

intentando perseguir a Israel. Lo ves en todas tus noticias ahora están manifestando. Y qué has leído. 

Así que es importante esta misión de restaurar para convertir los corazones de los Padres a los Hijos y 

los Hijos a los Padres es en realidad urgente, ¿verdad? Especialmente considerando el escenario actual, 

este es el momento ahora cuando ahora la iglesia debe estar con Israel, ¿verdad? Y así el evangelio de 

los gentiles, fueron fieles al traerte el evangelio y trajeron la luz de CRISTO. Isaías 49 si lo lees hasta 

el versículo seis, Isaías 42, versículo uno, Lucas, capítulo 2 cuando Simeón. Cargó el bebé, el, dijo vino 

la luz de DIOS a los gentiles. Revelación, ¡Aleluya! La Gloria de Israel, ¿verdad? Y así para que no 

golpee la tierra con una maldición, en otras palabras, los encontraré sin convertir y luego será increíble. 

Empezar a traerlos a la destrucción total. 

Azotarlos con una aniquilación total o extinción y sabes que siempre termina en el lago de fuego, 

¿verdad? Y así, en este momento, la misión es alcanzarlos después de la misión a la iglesia. Así que 

eso también te dice que la misión a la iglesia está llegando a su fin, ¿verdad? Cualquiera que no 

sepa que está llegando a su fin, ve los signos. Israel está ahora en el titular, ¿verdad? Pero 

golpearlos por negarse a recibir la instrucción ha estado allí. Hay una historia de DIOS haciendo eso, 

¿verdad? Porque vimos cuando lloró, se volvió así Primero Jerusalén. Y lloró en la entrada triunfal, 

¿verdad? Lloró sobre la ciudad y dijo: "Oh, desearía que supieras, que supieras lo que te traería paz, ya 

sabes. Y lloró. Lloró sobre la ciudad. Y luego en un momento, si lees Mateo 23:37-39, dice: "Oh, cómo 

deseo reunirte ahora mismo, tu casa dejada. Ahora serás derribado, serás destruido y todas estas cosas. 

Y no se detiene hasta la tribulación, ¿verdad? Así que el estado de la misión ahora es poder llevarlos 

a CRISTO, a amar a CRISTO para que la copa de la iniquidad no esté llena. ¡Aleluya! y aún más 

importante, la Biblia dice que El Reino ha sufrido violencia y la violencia debe tomarlo ahora por la 
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fuerza. Así que significa que El Reino debe crecer, que esta misión debe tener éxito con poder. 

Por lo tanto, los terremotos, todo van a continuar para tomarlos para EL SEÑOR, ¿verdad? Y así, la 

Iglesia, al verificar, dije que la iglesia actual tiene sus raíces en Israel, ¿verdad? Así que nunca 

olvides eso. 

Y desafortunadamente, como dices en ese discurso, la iglesia ha tratado de alienarse de Israel, las raíces 

judías. Y a veces han traído teología de reemplazo donde ahora se están asignando las cosas de Israel, 

¿verdad? Pero dice no, Israel es Israel, ¿verdad? Y luego vimos que, debido a eso, Israel también ha 

rechazado a la iglesia. No quiero entrar muy profundo en algunos temas muy profundos como la escuela 

Hillel en Israel, esos Upans, las escuelas donde estudiaron la Torá y fueron a las escuelas de Shammai, 

que los han mantenido alejados del mundo. Pero todo eso tiene que ser abordado y restaurado a 

JESÚS, ¿verdad? Y así, la relación en el pasado ha sido persecución entre los padres y los hijos. 

¿Verdad? Pero ahora EL SEÑOR quiere restaurarlo para que esté centrado en CRISTO. ¿Verdad? 

¡Aleluya! 

¿Recuerdas el árbol de olivo de DIOS TODOPODEROSO? Sí. Así que debe ser restaurado. Y así, el 

deber de Él que habla contigo aquí va más allá de las fronteras de este país, es poder volver los 

corazones de los padres hacia los hijos, Israel a la iglesia, y los hijos al Padre. Que ahora tú 

también puedas adorar al DIOS de Israel, no a algún dios moderno que no es santo, Que tú también 

puedas mantener las virtudes de la salvación que recibiste de Israel. ¡Aleluya! Que cuando Israel, 

vea adorar perfectamente la nube que viene a ti, serán atraídos AL DIOS de Israel, ¿verdad? Y luego se 

produce una restauración y EL MESÍAS VIENE. Solo quiero terminarlo en este punto. 

Que EL SEÑOR los bendiga. Gracias. Gracias. Eso es todo lo que quería compartir con ustedes hoy. 

 

Enseñanza 

https://www.youtube.com/live/lFr7mjwhxqI?si=8qvC9w56saXVrc8Q 

Transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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